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С днём рождения,
любимый город!

Уважаемые
новоуральцы!

От имени органов
местного

самоуправления
поздравляем вас 
с днём рождения
Новоуральска!

61 год для города - период совсем
небольшой. Но каждый прожитый день
неповторим и значим своими собы-
тиями. Судьба Новоуральска не скла-
дывалась сама по себе, её определяли
государственная стратегия и, главное,
люди. Все мы по праву гордимся
своим городом - его историей, слав-
ными традициями, достижениями, а
главное - жителями.

Сегодня хочется высказать слова
огромной благодарности всем, кто
своим талантом, трудом, энергией
внес неоценимый вклад в создание
материального и интеллектуального
потенциала города: это прежде всего
ветераны, трудовые коллективы пред-
приятий, работники образования,
здравоохранения, культуры, спорта,
специалисты других отраслей город-
ского хозяйства, предприниматели.

И будущее Новоуральска зависит
от всех нас! Сегодня перед нами стоят
сугубо практические задачи, которые
подчинены очень важной цели - сде-
лать все от нас зависящее, чтобы го-
род на долгие годы вперед получил
динамику развития. Нам необходимо
находить новые, нестандартные реше-
ния современных проблем и не бо-
яться реализовывать их на практике.
Отрадно, что и сами жители стали при-
нимать активное участие в определе-
нии путей развития городского округа.

Поздравляем каждого новоуральца
с наступающим праздником! Желаем
всем спокойной, уверенной и достой-
ной жизни в нашем городе, здоровья,
благополучия и успехов во всех делах
и начинаниях. Благодарим каждого из
вас за любовь к родному городу!

В.Н. МАШКОВ,
Глава НГО

В.В. ПОПОВ,
Глава Администрации НГО

Управляющие компании
обязаны иметь лицензию
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Уважаемые жители!

15 марта
с 10.00 до 11.00 будет
ограничено движение 

на пересечении
автомобильных дорог 

по ул. Октябрьской,
Советской, 

Объездное шоссе.
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Участники форума - о значимости
диалога, новых возможностях для

атомградов и положительном опыте
Новоуральского городского округа

Вадим МЕДВЕДЕВ, 
глава Железногорска:

- Прежде всего спасибо Новоуральску за госте-
приимство. Хочется, что-
бы все атомные города
были успешны в своем
развитии. А цели и задачи
у нас общие: мы все стре-
мимся к лучшей жизни,
опираясь на имеющийся
потенциал. На самом де-
ле секрет успеха прост:
во-первых, городским
сообществам нужно объ-
единиться вокруг планов
развития территории.
Во-вторых, не стоит бо-

яться перемен, надо быть готовым к новым реа-
лиям жизни и идти в будущее с современными
проектами. Главное - продумать идеологию и по-
нять, где сегодня можно взять ресурсы. К примеру,
в Железногорске при поддержке Минэкономики
РФ реализуется проект промпарка. В нем уча-
ствуют два сильных предприятия - Росатома и Рос-
космоса.

Особую актуальность приобретает тема ТОРов.
Но ТОРы сами по себе не наполнятся: надо искать
новые проекты. Важно организовать этот процесс,
который поможет создать новые рабочие места и
поддерживать экономику города.

Павел КОРЧАШКИН, 
глава Зеленогорска:

- Наш город, как и Новоуральск, вписался в кон-
цепцию развития атомградов. У нас также работа-

ет предприятие ТВЭЛ -
электрохимический ком-
бинат, хотя город помень-
ше: всего 64 тысячи жите-
лей. Тем не менее стать
участником проекта по
формированию ТОРов -
для нашего ЗАТО большой
шанс. Ведь мы тоже по-
чувствовали на себе про-
цесс оптимизации: из 11
тысяч заводчан на сего-
дняшний день осталось 
2 тысячи 300. Уровень

безработицы достаточно серьезный, учитывая, что
мы находимся в 160 километрах от регионального
центра.

Сам диалог о новых возможностях атомградов
должен снизить градус социальной напряженно-
сти. Будем искать новые инвестиционные проекты,
которые могут привлечь внимание бизнеса. Надо
работать: как говорится, дорогу осилит идущий.

СТАВКА - НА ВЫРАЩИВАНИЕ
ЧЕМПИОНОВ

Закон о ТОСЭР вступает в силу в
марте 2015 года, но пока распростра-
няется только на территории Даль-
него Востока. Создание ТОСЭР в го-
родах системы Росатома - это реаль-
ный механизм поддержки реструк-
туризации градообразующих пред-
приятий, повышения инвестицион-
ной привлекательности ЗАТО, сти-
мулирования развития новых бизне-
сов.

По словам начальника Управле-
ния по работе с регионами ГК «Роса-
том» Александра Харичева, Госкор-
порация готова выйти с предложе-
нием в Правительство России о вне-
сении поправки в Федеральный за-
кон о ТОСЭР, касающейся возмож-
ности создания ТОСЭР в ЗАТО уже
в 2016 году. 

- Территории опережающего раз-
вития в ЗАТО - это ставка на выра-
щивание новых чемпионов, - аргу-
ментировал Александр Харичев. -
Другими словами, правительство
ставит на наши города с надеждой,
что мы сможем решать и задачи по
импортозамещению, поскольку у
нас есть уникальная технологиче-
ская база и высококвалифицирован-
ные кадры. Уже сегодня Госкорпора-
ция принимает заказы от всех круп-
ных предприятий страны с тем, что-
бы сформировать линейку продук-
ции, которую могут освоить наши
предприятия. Безусловно, для этого
нужны инвестиции. Как раз ТОРы и
позволят  получить льготы, а значит,
инвестиции сделать дешевле. Мы
считаем, что это перспективное на-
правление как для страны, так и для
развития городов Росатома.

Пока же, в условиях кризиса, как
подчеркнул спикер, в городах ЗАТО

внедрена система мониторинга. От-
слеживая работу наших предприя-
тий, аналитики Росатома решают: в
какие государственные программы
можно внедриться и какие институ-
ты и инструменты задействовать.
Эту тему участники форума обсуди-
ли достаточно подробно, поделив-
шись опытом и своими наработками.

СИЛА ВЛАСТИ - В РЕАЛИЯХ
КРИЗИСА

Многое, по мнению экспертов, за-
висит и от власти на местах. На-
сколько управленческие команды
муниципалитетов компетентны, го-
товы ли жить и работать в новых
экономических реалиях и влиять на
жизнь наших городов - вопросы от-
нюдь не праздные.

- Уже сегодня  совместно с колле-
гами из Росатома мы очень активно
занимаемся системными измене-
ниями моделей управления нашими
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стречи. Визиты. Контакты

НОВОЕ ДЫХАНИЕ 
«Атомные» города при поддержке Росатома нацелены

стать территориями опережающего развития. 
Такое решение стало главным итогом «Форума

атомградов», завершившегося 5 марта в Новоуральске 

С презентацией новоуральского опыта выступает Глава НГО 
Владимир Машков

В режиме мозгового
штурма, обмена
опытом, экспертных
выступлений главы всех
ЗАТО Госкорпорации
«Росатом» пришли 
к общему 
знаменателю 
в отношении «дорожной
карты» развития
«атомных» городов: она 
логически вписывается 
в концепцию
территорий
опережающего
социально-
экономического
развития (ТОСЭР). 

Председатель правительства
Свердловской области Денис Паслер

в интервью телекомпании «4 канал»
ответил на вопросы известного

уральского интервьюера 
Евгения Енина об экономической

ситуации в регионе.

- Федеральное правительство на про-
шедшей неделе занималось корректи-
ровкой бюджета и спорило о том, сколько
отрезать в миллиардах. Что у нас с бюд-
жетом?

- Это правда. Федеральное правитель-
ство спорило, по сути, даже приняло и внес-
ло в Федеральное Собрание изменения в
бюджет страны. Мы у себя придерживаемся
такой более консервативной политики. Тро-
гать областной бюджет в ближайшее время
мы не планируем не потому, что у нас все хо-
рошо и замечательно. Для того, чтобы пол-
ностью сориентироваться, что происходит с

ситуацией, безусловно, нужно прожить уве-
ренно квартал. Поэтому в декабре, понимая
и прогнозируя, что будет происходить, когда
курс изменился, когда инфляция появилась,
когда доступность денег существенно
ограничена, мы приняли определенные ме-
ры. И определили сегодня параметры внутри
лимитов бюджета именно в той конструкции,
которая позволяет нам сегодня жить, рабо-
тать и выполнять все социальные обязатель-
ства.

- У области есть деньги для помощи
муниципалитетам?

- Во-первых, вещи, связанные с муници-
пальными трансфертами, не трогаются в
областном бюджете, не меняются и не
уменьшаются. То есть мы можем обсуждать и
смотреть какие-то областные расходы, но
трансферы, которые были предназначены
муниципалитетам, они остались в полном
объеме и неизменны. Это ключевая задача.
Поэтому эти моменты у нас на контроле, и мы

понимаем, что это также важно для каждого
муниципалитета и для каждого жителя обла-
сти в целом.

- По бизнесу: что с бизнесом делает-
ся? Не трогаете, помогаете?

- Бизнес обеспечивает нам надежность,
стабильность и исполнение тех социальных
обязательств, которые есть в субъектах. Ко-
нечно, мы встречаемся, встречаемся очень
часто. Наверное, два раза в неделю с различ-
ными предприятиями в различных отраслях
я встречаюсь. Сегодня, по сути, любое пред-
приятие может прийти и на заседание прави-
тельства, и на оперативку, и отдельно за-
явиться на комиссию для того, чтобы всесто-
ронне его ситуация была рассмотрена. Ко-
нечно, мы и для малого и среднего бизнеса
предусмотрели больше денег, и для сельско-
го хозяйства не снизили объемы поддержки,
и для промышленных предприятий в части
поддержки также тот объем, который был,
мы его сохранили. Конечно, такие направле-

ния, как стройка, дороги и поддержка круп-
ного строительного и малого бизнеса, сель-
ского хозяйства - для нас приоритет.

- Что в ситуации в области больше все-
го не нравится?

- Повторюсь, ликвидность. Сегодня ос-
новная проблема, которая существует. Есть
много вопросов, в каждой отрасли есть про-
блемы и у муниципалитетов есть проблемы.
Например, совсем недавно губернатор под-
нимал тему роста в одном из муниципалите-
тов задолженности в 9 раз. Конечно, это бес-
покоит, это недопустимо, этого не может
быть, это влияет на общую ситуацию во всей
области. 

Но основной вопрос - это ликвидность де-
нежных средств, доступность нашим компа-
ниям денег для того, чтобы они могли решать
как текущие задачи, так и развитие в целом,
на будущее.

«Основная проблема сегодня - отсутствие доступных денежных ресурсов»Денис ПАСЛЕР:
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Александр КАЛИНИН,  
глава Озёрска:

- Это очень своевременное и
важное совещание. В ходе все-
стороннего диалога мы рассмат-
риваем все возможные сценарии
развития наших городов. Не сек-
рет, что ЗАТО являются точками
роста России: у нас есть про-
изводственный и научный потен-
циал, уникальные специалисты.
Поэтому задача номер один -
эффективно использовать дан-

ные ресурсы и направлять их на развитие не только градо-
образующих предприятий, но и близлежащих про-
изводств.

Очень правильно, что в форуме участвуют и руководи-
тели ЗАТО, и главы территорий присутствия АЭС, и пред-
ставители регионов: только общими скоординированны-
ми усилиями можно качественно решить проблему даль-
нейшего развития ЗАТО.

Светлана ЧУРИЛОВА, 
руководитель Управления
коммуникаций концерна
«Росэнергоатом»:

- На примере Новоуральска мы
получили наглядный урок того, как
можно грамотно выстроить систему
коммуникаций органов власти с об-
щественностью. Это стало залогом
большинства хороших наработок и
целого кейса мероприятий для жи-
телей города. Благодаря презента-

ции Главы НГО я почувствовала: в Новоуральске очень
удобная социальная среда, жителям уютно здесь жить. У
вас нет проблемы куда пойти, а есть проблема выбора.
Остается только позавидовать вашим жителям, а нашим
городам поучиться и тоже покреативить.

Вместе с тем нас заинтересовали идеи проектов «На-
родного бюджета» и агропромпарков. Практика проектов
с участием жителей уже есть во многих городах. И она
правильная: сами жители определяют «горячие точки»
приложения средств и разделяют ношу ответственности
при реализации проекта. А что касается агропромпарков,
наши города находятся вблизи аграрных территорий, и
стоит подумать, что можно сделать в рамках сотрудниче-
ства Росатома и губернаторов.

Вячеслав СЕДУНКОВ, 
глава Администрации
Десногорска
Смоленской области:

- Мне импонирует ваш подход
к инвестплощадкам, то, как вы
привлекаете инвесторов на не-
эффективно используемые тер-
ритории. Интересен опыт по под-
держке среднего и малого бизне-
са. И, конечно, бизнес-инкубатор
- проект, реализованный на деле,
а не на словах. 

Что касается проектов на перспективу, внедрение 
ТОРов открывает перед атомградами большие возможно-
сти. Опять же на примере Новоуральска мы видим: необя-
зательно их дожидаться - можно реализовать частично че-
рез индустриальный парк. 

Безусловно, форум очень полезен: мы попытались вы-
работать модели поведения в решении наших общих про-
блем и определить вектор дальнейшего движения. Есть
новые мысли, новые предложения. Есть над чем пораз-
мышлять.
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АТОМГРАДОВ
городами и перестраиваемся са-
ми, чтобы стать более мобильны-
ми и ориентированными на ре-
зультат, - в ходе диалога отметил
заместитель губернатора Челя-
бинской области Николай Сан-
даков.

- В условиях кризиса руковод-
ство городов Росатома должно
брать на себя ответственность за
поддержание соответствующего
атомной отрасли уровня жизни
граждан, - позиция заместителя
начальника Управления по рабо-
те с регионами, модератора Фо-
рума Андрея Полосина.

Также в рамках Форума участ-
ники обсудили плюсы и минусы
реформы местного самоуправле-
ния в части перехода к «одногла-

вой» системе управления муни-
ципалитетом, поделились своими
наработками в сфере поддержки
и развития малого и среднего
бизнеса на территориях, а также
в интерактивном формате по-
пробовали сформулировать про-
екты, которые можно было бы
реализовать с помощью парти-
ципаторного, то есть народного
бюджета.

В рамках культурной програм-
мы наши гости побывали в дет-
ском саду «Жемчужина», от-
крывшемся в 2014-м году и гото-
вом стать стартовой площадкой
для реализации нового проекта
«Школы Росатома», в физико-
математическом лицее Ново-
уральска. Посетили Детскую ху-

дожественную школу - одну из
основных площадок программы
«Территория культуры Росато-
ма», реализация которой будет
продолжена и в 2015-м. 

По общему признанию участ-
ников Форума, состоявшийся
диалог оказался своевременным
и весьма полезным: стала ясна и
понятна логика развития наших
городов. И судя по всему, благо-
даря новым стратегическим на-
правлениям у атомградов от-
кроется второе дыхание.

Жанна КАЛУГИНА

Фото автора и  Юрия ДОРОНИНА

Открыта регистрация
посетителей VI Международной

промышленной выставки
«ИННОПРОМ-2015». 

Об этом сообщил официальный
оператор мероприятия -

компания «Формика».

Н АПОМНИМ, что выставка «ИННО-
ПРОМ-2015» пройдет в Екатерин-

бурге с 8 по 11 июля. Президент России Вла-
димир Путин пригласил стать страной-парт-
нером выставки Китай. Подписание соответ-
ствующего меморандума о намерениях меж-
ду Минпромторгом и Министерством ком-
мерции КНР состоялось в середине октября
в Москве в присутствии председателя Пра-
вительства РФ Дмитрия Медведева и премь-
ера Госсовета Китая Ли Кэцяна.

Тем временем авторы микроскопа МИМ-
340 нанометрового разрешения, впервые

представленного на Международной про-
мышленной выставке «ИННОПРОМ-
2014», стали лауреатами премии Правитель-
ства РФ в области науки и техники.

Как сообщает пресс-служба холдинга
«Швабе» (входит в «Ростех»), высокой награ-
дой отмечен авторский коллектив, кото-
рый принимал участие в разработке и выпус-
ке интерференционно-модуляционного мик-
роскопа, а также участвовал в создании на

его основе измерительно-информационного
комплекса. «Мы очень рады, что наше изде-
лие по достоинству оценено научным со-
обществом и руководством страны», - про-
комментировал генеральный директор Хол-
динга «Швабе» Сергей Максин.

Впервые в рамках «ИННОПРОМа» прой-
дут 5 специализированных выставок: «Маши-
ностроение», «Индустриальная автоматиза-
ция», «Энергоэффективность», «Оптика и ла-
зеры», «Технологии для городов». Свое уча-
стие уже обозначили такие компании, как Ра-
кетно-космический центр «Прогресс», «Газ-
пром газомоторное топливо», «Дюпон Наука
и технологии», «Омрон Электроникс» и мно-
гие другие, в том числе крупнейшие пред-
приятия Свердловской области. Страной-
партнером станет Китайская Народная Рес-
публика. Нас ожидает масштабная экспози-
ция китайских промышленных предприятий,
а также насыщенная культурная программа
КНР. Также запланировано более 100 меро-

приятий деловой программы «ИННОПРО-
Ма», на которых соберется деловая элита
России, Европы, Азии и Америки.

«Для нас очень важно, что наша, местная,
выставка вышла на федеральный уровень.
Это - результат большой работы губернатора
Евгения Куйвашева по продвижению «ИННО-
ПРОМа» в федеральных ведомствах. Мы пла-
нируем, что с 2017 года расходы региона на
проведение «ИННОПРОМа», благодаря фе-
деральному статусу мероприятия, будут сни-
жены, а возможности для уральских пред-
приятий продвинуть свою продукцию значи-
тельно возрастут», - отмечает первый вице-
премьер областного правительства, министр
инвестиций и развития Алексей Орлов. Сего-
дня подготовка к «ИННОПРОМу» проходит в
постоянном режиме как на федеральном, так
и на региональном уровнях.

Петр КУДИНОВ, 
по материалам официальных источников

Открыта регистрация посетителей «ИННОПРОМа-2015»

В ходе прений по вхождению ЗАТО в ТОРы
выступает глава Лесного Виктор Гришин

В интерактивном формате
участники форума 

формулировали 
«народные» проекты
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Председатель
правительства
Свердловской области
Денис Паслер провёл
совещание по
выполнению поручения
губернатора региона
Евгения Куйвашева 
об эксплуатации в сети
пригородного сообщения
электропоездов 
ЭС2Г «Ласточка».
Свердловская железная
дорога и Свердловская
пригородная компания
предлагают пустить
новые электрички 
по четырем
направлениям.

«М Ы МНОГО спорили в ходе
совещаний рабочей груп-

пы о том, какие направления наиболее
перспективны для перехода на электро-
поезда «Ласточка», чтобы максималь-
ное количество жителей Свердловской
области получили современный уро-
вень комфорта перевозок и сокраще-
ние времени в пути. Мы предлагаем
рассмотреть приобретение четырех по-
ездов по пять вагонов каждый. Каждый
поезд - это 368 комфортных сидячих
мест. Что касается направлений движе-
ния, то три пары поездов мы предлага-
ем пустить ежедневно по направлению

Екатеринбург - Нижний Тагил, две па-
ры также ежедневно - Екатеринбург -
Кузино через Первоуральск, две еже-
дневные пары - Екатеринбург - Ка-
менск-Уральский. А также по выход-
ным одну пару по маршруту Екатерин-
бург - Верхотурье», - рассказал заме-
ститель начальника Свердловской же-
лезной дороги Петр Эсаулов.

Было также отмечено, что приобре-
тение либо аренда у РЖД четырех по-
ездов «Ласточка», включая плату за ис-
пользование инфраструктуры, услуги
управления и эксплуатации, техниче-
ское обслуживание и ремонты, при

различных схемах может стоить от 300
до 700 миллионов рублей. Предложены
схемы аренды, лизинга либо приобре-
тения в собственность Свердловской
области.

При существующей путевой инфра-
структуре «Ласточки» не смогут выйти
на свои расчетные скорости, тем не ме-
нее экономия времени в пути может со-
ставить 30-40 минут в направлениях
Нижний Тагил и Каменск-Уральский, а
также до одного часа 20 минут в на-
правлении Верхотурья.

В ХОДЕ совещания высказыва-
лись предложения по восста-

новлению межрегиональных маршру-
тов Екатеринбург - Пермь и Екатерин-
бург - Тюмень силами Свердловской
пригородной компании именно под за-
грузку электропоездов «Ласточка», что
в будущем, возможно, позволит выйти
на безубыточные пассажирские пере-
возки. Таким образом, появится воз-
можность существенно снизить на-
грузки областного бюджета по субси-
дированию выпадающих доходов РЖД.

«Мы в обязательном порядке уже в
2015 году должны выйти на выполне-
ние поручения губернатора по эксплуа-
тации «Ласточек» на наших пригород-
ных маршрутах. Но без существенного
увеличения нагрузки на областной
бюджет. Прошу министерство транс-
порта и связи более детально прорабо-
тать тему межрегиональных перевозок,
это первое. Также необходимо подгото-
вить письмо о включении Свердлов-
ской области в федеральную антикри-
зисную программу по нулевой ставке
НДС на услуги РЖД при реализации
проекта по замене у нас подвижного
состава на «Ласточки», - поручил пред-
седатель правительства Свердловской
области Денис Паслер.

Работа по выполнению поручения
губернатора региона Евгения Куйва-
шева по применению инновационного
подвижного состава для региональных
перевозок будет продолжена.

Елена ВОРОНОВА

«Ласточки» могут появиться на четырех направлениях
движения электропоездов в Свердловской области

Все рекламируемые товары подлежат обязательной сертификации, услуги - лицензированию. Реклама
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ОВЕН. Вас гнетет бремя возложенной на вас миссии? Хочется
исправить весь мир, в котором столько недостатков? Или хотя бы
свою вторую половину? Не обольщайтесь, возможно, эту миссию
вы себе придумали.

ТЕЛЕЦ. Жесткие условия воспринимаются безвыходными,
тупиковыми. Возможно, для их разрешения лучше подождать
более благоприятного момента, не торопясь с обвинениями себя и
других. Отвлекитесь на то, что приносит радость душе.

БЛИЗНЕЦЫ. Могут формироваться не совсем здоровые
отношения типа «спаситель-жертва». Уясните, что бесполезно
помогать людям, которые сами себе помочь не хотят. Жалость и
любовь - вовсе не одно и то же.

РАКУ не удается соединить желаемое и действительное. Если
погрузиться в обиду и чувство собственной правоты, пострадают
взаимоотношения, включая дружеские. Хотя в них больше
свободы, чем в любви, но и тут коса может найти на камень.

ЛЕВ. Неделя затмения осложняется негативными связями планет.
Значит, на первое место выходят осторожность и безопасность. Но
не стоит пребывать в недовольстве по этому поводу. «Несчастья
бояться - счастья не видать», - гласит народная мудрость.

ДЕВА. Чувства и мысли войдут в противоречие. Это затруднит
вашу реакцию и помешает сделать правильный выбор. Сознание и
подсознание тоже не склонны сотрудничать, поэтому трудно
принимать хорошие решения.

ВЕСЫ. В рабочем коллективе ожидается тягостная обстановка,
много придирок, претензий. Торопиться писать заявление об
уходе не стоит, эмоции преходящи, а обиды можно и нужно
прощать. Освойте медитацию покоя, чтобы вовремя расслабиться.

СКОРПИОН. Налицо нехватка чувства меры. Как в поговорке: 
«От одного слова да навек ссора». Наверное, не стоит быть столь
категоричными. Берегите себя и близких.

СТРЕЛЕЦ. Общая апатия продиктована близким новолунием и
затмением солнца. В такие дни показана уборка, очищение,
посещение храма, медитации и психологические настройки. Стиль
жизни - спокойный, неторопливый.

КОЗЕРОГ. «Злой» Сатурн заставит вспомнить об обидах и страхах.
Начинать спасать отношения надо с изменения себя - впрочем, это
правило работает при разрешении любых проблем. Пора
применить духовные знания на практике!

ВОДОЛЕЙ. Сколько отношений испорчено из-за такого трудного
финансового вопроса! Лучше выбирать тех друзей, которые умеют
обращаться грамотно с энергией денег, а также не брать в долг
самим.

РЫБЫ. «На авось врага не одолеешь», - говорят в народе. В такие
дни лучше вообще не попадаться на глаза недоброжелателям,
быть тише воды, ниже травы - и дома, и на работе.

Лариса ГРИГОРЬЕВА, 
астролог

с  14 по 20 марта

Город и горожане
Все рекламируемые товары подлежат обязательной сертификации, услуги - лицензированию. Реклама
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ПОЛНЫЙ КОМПЛЕКС УСЛУГ

Предоставляется ООО «Русфинанс Банк». Ген. лицензия ЦБ РФ № 1792 от 13.02.2013

МЕБЕЛЬМЕБЕЛЬМЕБЕЛЬ

ПРЕДПРИЯТИЕ «МИЛАН»ПРЕДПРИЯТИЕ «МИЛАН»ПРЕДПРИЯТИЕ «МИЛАН»
п. Верх-Нейвинский, ул. К. Маркса, 24,п. Верх-Нейвинский, ул. К. Маркса, 24,

Тел.: 7-59-99, 8-90-02-02-02-02, цех: 5-94-88Тел.: 7-59-99, 8-90-02-02-02-02, цех: 5-94-88
п. Верх-Нейвинский, ул. К. Маркса, 24,

Тел.: 7-59-99, 8-90-02-02-02-02, цех: 5-94-88

ВЫЕЗД ДИЗАЙНЕРА
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КУХНИКУХНИ
ШКАФЫ-КУПЕШКАФЫ-КУПЕ
ГОСТИНЫЕГОСТИНЫЕ
СПАЛЬНИСПАЛЬНИ
ДЕТСКИЕДЕТСКИЕ
ОФИСНАЯ МЕБЕЛЬОФИСНАЯ МЕБЕЛЬ
ПРИХОЖИЕПРИХОЖИЕ

КУХНИ
ШКАФЫ-КУПЕ
ГОСТИНЫЕ
СПАЛЬНИ
ДЕТСКИЕ
ОФИСНАЯ МЕБЕЛЬ
ПРИХОЖИЕ

ул. Победы, 5, ТЦ "Империал", 3 этажул. Победы, 5, ТЦ "Империал", 3 этаж
Тел.: 8-912-649-82-52, 8-953-385-73-14Тел.: 8-912-649-82-52, 8-953-385-73-14
ул. Победы, 5, ТЦ "Империал", 3 этаж

Тел.: 8-912-649-82-52, 8-953-385-73-14

КОРПУСНАЯ МЕБЕЛЬ НА ЗАКАЗКОРПУСНАЯ МЕБЕЛЬ НА ЗАКАЗКОРПУСНАЯ МЕБЕЛЬ НА ЗАКАЗ

Выезд на замеры по городу бесплатно!Выезд на замеры по городу бесплатно!
Работаем без выходныхРаботаем без выходных

Выезд на замеры по городу бесплатно!
Работаем без выходных

***

*предоставляет ИП Юстикова Г.В.

Д�� м�л�� д�� скидкаД�� м�л�� д�� скидка
  н� кухн� �есь мар� 8%  н� кухн� �есь мар� 8%
Д�� м�л�� д�� скидка
  н� кухн� �есь мар� 8%

*предоставляет ИП Тетерин С.С.**подробнее об акции, сроках ее проведения, количестве подарков и организаторе узнавайте в магазинах

ул. Заречная, 6,
офис 4

ОКНА

ЛОДЖИИ БАЛКОНЫ

НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИДВЕРИ 

МЕЖКОМНАТНЫЕ

СЕЙФ-ДВЕРИ

ПН - ПТ 
с 10.00 до 19.00

СБ  
с 11.00 до 16.00

4-62-69, 8-922-165-92-80
8-909-02-03-722

При 100%-ной оплате -
изготовление и установка - 5 дней

СКИДКИ * * БЕСПЛАТНЫЙ ВЫЕЗД ЗАМЕРЩИКАРАССРОЧКА без % НАЛИЧНЫЙ И БЕЗНАЛИЧНЫЙ РАСЧЕТ

ПОДАРКИПОДАРКИПОДАРКИ**

ул. МИЧУРИНА, 6,  ул. КОРНИЛОВА, 1, ул. ЮБИЛЕЙНАЯ, 2

Тел.: (343) 347-27-13,  8-912-62-23-444 
arenda1@kirmarket.ru

СДАЮТСЯ ПЛОЩАДИ В АРЕНДУ:

ул. ЮБИЛЕЙНАЯ, 9б,  ул. ТЕГЕНЦЕВА, 12, ул. КОРНИЛОВА, 7

АРЕНДА ИЛИ ПРОДАЖА площадей:
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БЛАСТИ
ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ!

В повестке

Цифры недели

В номере:

Факты и события

Евгений Куйвашев добился 
федерального финансирования 
проекта развития 
туристического кластера 
«Самоцветное кольцо Урала». 
По программе «Развитие 
внутреннего и въездного 
туризма в РФ»  на проект 
«Тагильская лагуна» (Нижний 
Тагил) будут направлены 

70 миллионов         . 

Предприниматели, получившие в 
2014 году господдержку, создали 

1300 
рабочих мест
и заплатили 800 млн. рублей 
налогов. Суммарная выручка 
426 предприятий, получивших 
субсидии и гранты, составила 
14 млрд. рублей, что на 
5 млрд. больше прошлогоднего 

2 миллиона 
из федерального бюджета 

показателя.

получит Свердловская область 
на внедрение комплекса ГТО. 
Распоряжение подписал 
председатель правительства 
РФ Дмитрий Медведев. 
В областной казне на 
аналогичные мероприятия 
предусмотрено около миллиона 
рублей.

Губернатор напомнил, что в 
регионе принят план мероприя-
тий по обеспечению устойчивого 
развития экономики и социаль-
ной стабильности. Он призвал 
глав в территориях разработать 
аналогичные планы и лично про-
контролировать эту работу.

Лидер региона особое вни-
мание обратил на местные бюд-
жеты, в которых должны чётко 
определяться приоритеты в рас-
ходах, вестись работа по увели-
чению доходной части и эффек-
тивно использоваться каждый 
рубль. 

Также главам предстоит об-
ратить особое внимание на 
устранение административных 
барьеров для бизнеса.

Напомним, в программной 
статье «Мобилизация на успех» 

губернатор подчеркнул, что се-
годня ситуацию необходимо рас-
сматривать как возможность для 
качественного роста экономики 
и создания новых импортозаме-
щающих производств. 

Евгений Куйвашев также от-
метил, что для осуществления 
всех планов необходимо един-
ство гражданского общества. 
«Считаю, что главы всех муни-
ципальных образований области 
должны в обязательном порядке 
внести в свой еженедельный гра-

фик личные встречи с трудовы-
ми коллективами предприятий, с 
населением, общественными ор-
ганизациями и политическими 
партиями», – сказал губернатор.

Чтобы видеть реальный срез 
ситуации глазами населения – 
уровень цен, качество работы 
сферы ЖКХ, здравоохранения и 
образования, общественной без-
опасности – Евгений Куйвашев 
и свой график пообещал форми-
ровать так, чтобы встречаться с 
жителями области.

Главы свердловских 
городов должны 
своевременно решать 
проблемы населения, 
а также эффективно 
вести бюджетную 
политику и снижать 
административные 
барьеры для бизнеса. 
Такое поручение 
дал губернатор 
Свердловской области 
Евгений Куйвашев на 
встрече с главами. 

«Мы много раз говорили о резервах, которые необходимо вовлекать 
в оборот. Так вот, времени на раскачку не осталось. Бывая в террито-
риях, я часто вижу пустующие производственные помещения. В сегод-
няшних условиях – это непозволительная роскошь. Все площадки долж-
ны быть переданы предпринимателям для ведения бизнеса или должна 
быть предоставлена публичная оферта. То же самое – в отношении 
пустующих земельных участков», – пояснил Евгений Куйвашев.

Жилья для льготников 
строится в разы больше

В 2015 году на Среднем Урале планируется  ввести 
в строй не менее 2,1 млн. кв. метров жилья, а также 
продолжить обеспечивать жильем эконом�класса 
граждан льготных категорий. Евгений Куйвашев 
отметил, что объёмы введенного жилья в январе 2015 
года в 6 раз превышают аналогичный показатель 
прошлого года.

По словам ми-
нистра строитель-
ства и развития 
инфраструктуры 
Свердловской 
области Сергея 
Бидонько, строи-
тельство объектов 

социальной инфраструктуры за 
счет средств областного бюджета 
стимулирует развитие муници-
палитетов и жилищного строи-

тельства на их территории. В 2014 
году соцвыплаты на приобретение 
жилья получили 744 многодетных 
семьи, 520  работников бюджет-
ной сферы. Более 100 ветеранов 
Великой Отечественной войны 
получили квартиры либо денеж-
ные выплаты для приобретения 
жилья. В 2015 году на обеспече-
ние жильем отдельных категорий 
граждан в области будет направ-
лено 2,6 миллиарда рублей.

Из аварийных домов переедут 
3000 уральцев

Как доложил 
губернатору ми-
нистр энергетики 
и ЖКХ Сверд-
ловской области 
Николай Смирнов, 
план 2014 года по 
переселению из 

аварийного жилья область вы-
полнила на 225%. Глава ведомства 
отметил, что в настоящее время на 
территории региона начался оче-
редной этап программы по пере-
селению граждан из аварийного 
жилья. В ней принимают участие 

20 муниципалитетов. Планирует-
ся, что к концу 2015 года в ново-
стройки будут расселены жители 
из 210 аварийных строений общей 
площадью около 50000 кв. метров. 
Условия проживания улучшат 
3000 человек.

«Никаких поблажек и пере-
носов срока сдачи жилья и пере-
селения граждан из аварийного 
жилья не допускается. Всё, что на-
мечено в показателях программы, 
мы должны исполнить в строго 
установленный срок», – пояснил 
министр. 

нистра строитель-
ства и развития 
инфраструктуры 
Свердловской 
области 
Бидонько
тельство объектов 

губернатору ми-
нистр энергетики 
и ЖКХ Сверд-
ловской области 
Николай Смирнов
план 2014 года по 
переселению из 

Губернатор считает конкурсы 
профмастерства стартом 
к подготовке кадров

Войдём 
в научно�технические советы 

Министр про-
мышленности и на-
уки Свердловской 
области Андрей 
Мисюра войдет в 
состав экспертного 
совета Фонда раз-
вития промышлен-

ности, который будет заниматься 
отбором заявок предприятий на 
получение финансовой поддерж-
ки федерального уровня. Это ре-
шение принято по итогам рабо-
чей встречи губернатора Евгения 
Куйвашева с главой Минпромтор-
га России Денисом Мантуровым. 

Кроме того, в состав отрасле-
вых научно-технических советов 
при Министерстве промышлен-
ности и торговли войдут сверд-
ловские промышленники. Так, ру-
ководители ООО «Уралмаш НГО 

Холдинг», ОАО «Уралтрансмаш», 
ФГУ «Электрохимприбор» и ОАО 
«Пневмостроймашина» войдут в 
состав совета по машинострое-
нию для нефтегазового комплекса. 
Руководители ЗАО «Энергомаш», 
ЗАО «СвердловЭлектро» и ОАО 
«Свердловский завод трансформа-
торов тока» – в совет по электро-
техническому и энергетическому 
машиностроению, ОАО «Киров-
градский завод твердых сплавов», 
ООО «Пумори» и ООО «ГРС Урал» 
– по станкостроению.

Ожидается, что уже в марте 
для обсуждения мер поддержки 
уральского станкостроения нашу 
область посетят директор департа-
мента металлургии и тяжелого ма-
шиностроения Минпромторга РФ 
Алексей Михеев и представители 
ОАО «Станкопром».

мышленности и на-
уки Свердловской 
области 
Мисюра
состав экспертного 
совета Фонда раз-
вития промышлен-

Губернатор Евгений Куйвашев:

Главы городов и районов 
должны выйти к людям
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«Сегодня здесь соревнуется действительно рабочая элита России, достойная славы и уважения общества»

Вопросы развития 
Нижнего Тагила, 
подготовку к проведению 
юбилейной выставки 
«RussiaArmsExpo � 2015» и 
реализацию программ 
импортозамещения в 
промышленности 5 марта 
губернатор Евгений 
Куйвашев и полномочный 
представитель Президента 
в УрФО Игорь Холманских 
обсудили в рамках рабочего 
визита в муниципалитет.

Отметим, что губернатор Евгений 
Куйвашев уделяет особое внимание соци-
ально-экономическому развитию Нижне-
го Тагила – одного из наиболее крупных 
промышленных городов области. Визиты 
губернатора и членов правительства в му-
ниципалитет для контроля реализации со-
циально значимых проектов стали тради-
ционными.

Данный визит начался с открытия 
конкурса профессионального мастерства 
«Славим человека труда!» в номинации 
«Лучший сварщик», который проходит на 
площадке ЕВРАЗ НТМК. В конкурсе учас-
твовали мастера сварочного дела не только 
из Уральского федерального округа, но и из 
Ярославля, Новосибирска, Самары, Влади-
востока. Всего за лидерство в номинациях 
боролись 29 человек.

Профессия � врач: от сердца к сердцу
Признание врачей от всего медицин-

ского сообщества Свердловской области – 
это не только показатель качества работы 
медиков, но и вклад в повышение прести-
жа профессии. Об этом сказал министр 
здравоохранения Аркадий Белявский на 
церемонии вручения наград победителям 
первого областного конкурса «Профессия - 
врач: от сердца к сердцу», учрежденного 
Медицинской палатой региона. 

Во многом именно от профессионализ-
ма работников сферы здравоохранения 
зависит успешная реализация создавае-
мой по инициативе губернатора Евгения 
Куйвашева комплексной программы «Здо-
ровье уральцев», включающей три блока: 
«Территория здоровых сердец», «Мужское 
здоровье» и «Мать и дитя».

Премия присуждена 11 медикам и 
одной династии врачей за высокий про-
фессионализм, преданность профессии 
и интересам пациентов, в том числе при 
работе в экстремальных условиях и ситу-
ациях.

«Мы приняли решение 
возродить конкурс «Про-
фессия - врач: от сердца к 
сердцу» и вручить награду 
тем, кто её заслужил. Важ-
но, что это профессиональ-
ная оценка деятельности 
номинантов медицинским 

сообществом, поэтому она объективна», – 
отметил Аркадий Белявский.

Так, лауреатом в номинации «Врач экст-
ренных ситуаций» стал врач - анестезиолог-
реаниматолог детской бригады станции 
«Скорой помощи» Екатеринбурга Андрей 
Нечаев, который работает в этой должно-
сти уже более 30 лет.

Лучшим акушером-гинекологом жен-
ской консультации стала врач из Асбеста 
Светлана Русских. «Я – представитель все-
го славного коллектива нашего роддома № 1. 
Благодарю Медицинскую палату за призна-
ние, для меня эта награда – аванс на буду-
щее», – сказала Светлана Русских.

Вот они – профессионалы в отрасли 
молочного животноводства!

Лучших животноводов Свердловской 
области чествовали в резиденции губерна-
тора. Передовиков по поручению Евгения 
Куйвашева поздравил председатель прави-
тельства Денис Паслер.

От имени губернатора, правительства 
Свердловской области и от себя лично он 
поблагодарил профессионалов в отрасли 
молочного животноводства за добросовест-
ный труд и отличные результаты. Он также 
отметил, что область продолжит оказывать 
значительную поддержку развитию молоч-
ного животноводства. На эти цели прихо-
дится 40% средств областной госпрограммы 
по поддержке АПК. Так, в 2014 году 1,4 мил-
лиарда рублей направлено на закуп в хозяй-
ствах молока-сырья, больше 100 миллионов 
рублей – на развитие племенного животно-
водства.

Почётными грамотами губернатора 
Свердловской области за высокие показате-
ли, достигнутые в отрасли животноводства, 
награждены: оператор машинного доения 
сельскохозяйственного производствен-
ного кооператива «Килачевский» (Ирбит) 
Владимир Гальченко, оператор машин-
ного доения ЗАО «Новопышминское» 
(Сухой Лог) Татьяна Горная, оператор ма-

шинного доения ЗАО «Агрофирма «Пат-
руши» (Сысерть) Алла Малых, оператор 
машинного доения ОАО «Каменское» (Ка-
менский) Светлана Таскина, главный зоо-
техник ООО «Агрофирма Уральская» (Но-
воуральск) Владимир Токарев. 

Специальный приз за достижение лич-
ных высоких показателей был учрежден 
Союзом молочных предприятий Свердлов-
ской области: автомобиль марки «ВАЗ» полу-
чил Владимир Гальченко из СПК «Килачев-
ский».

Как рассказал региональный министр АПК и продовольствия Михаил 
Копытов, Свердловская область по суточному производству молока зани-
мает 7 место в РФ, по приросту производства молока регион находится в 
тройке лидеров по стране, а по валовому производству молока во всех кате-
гориях хозяйств – пятнадцатое. Это результат увеличения продуктивности 
скота и сохранения поголовья коров, которое в области составляет 119 ты-
сяч голов.

Евгений Куйвашев и Игорь Холманских в сопровождении генерального директора Алексея Кушнарева 

По труду и слава!
посетили производственные площадки ЕВРАЗ НТМК: доменный и конвертерный цехи, колесно-прокатный участок

«С каждым финалом конкурса к нему присоединяется все больше участников, новые 
регионы страны. Отрадно, что конкурс, появившийся в Свердловской области, вырос в 
федеральный проект. Люди труда есть в каждом городе нашей страны. Сегодня свар-
щик – это представитель профессии, которой никакие кризисы не страшны»,  – сказал 
Игорь Холманских.

По словам Евгения Куйвашева, конкурс «Славим человека труда!» повышает престиж 
рабочих специальностей и вносит весомый вклад в подготовку квалифицированных кадров 
для промышленности и развитие уральской инженерной школы. 

«Сегодня здесь соревнуется действительно рабочая элита России, достойная славы 
и уважения общества. Этот проект, стартовавший четыре года назад как областной, 
сегодня уверенно вышел на федеральный уровень, обретая не только профессиональное, но 
и воспитательное, образовательное значение. Конкурсы профмастерства проводятся по 
тем специальностям, которые не просто нужны, а очень востребованы для динамичного 
развития регионов. Участие в конкурсе – это знак качества для специалистов, это новое 
отношение работодателя», – подчеркнул Евгений Куйвашев.

возродить конкурс «Про-

сердцу» и вручить награду 
тем, кто её заслужил. Важ-
но, что это профессиональ-
ная оценка деятельности 
номинантов медицинским 

Факт
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Хронограф: 9 –15 марта 1945 года

«100 дней до Дня Победы» – совместный проект Администрации губернатора Свердловской области и ООО «Газпром трансгаз Екатеринбург» 

ПАРЛАМЕНТСКИЕ ВЕСТИ

В парламенте области принято решение 
о проведении в этом году ХI областного 
творческого конкурса «Камертон». Эта доб-
рая традиция появилась по инициативе Со-
вета по нравственности, возглавляемого де-
путатом Анатолием Марчевским – дирек-
тором Екатеринбургского государственного 
цирка, народным артистом России.

В этом году конкурс посвящается 
70-летию Победы в Великой Отечественной 
войне и проходит под девизом: «Великой 
Победе – слава!».

Жюри определит победителей в номина-

циях на лучшие литературные и музыкаль-
ные произведения, спектакли, фильмы и 
теле- и радиопередачи, публикации в СМИ, 
культурные проекты (выставки, экспози-
ции, фестивали, конкурсы) и т.д.

С Положением о конкурсе можно озна-
комиться на сайте www.zsso.ru 

Работы принимаются 
до 15 апреля 2015 года по адресу: 

620031, г. Екатеринбург, ул. Б. Ельцина, 10, 
ЗССО, комитет по соцполитике. 

Справки по телефонам: (343) 354-76-55, 

Депутаты�«единороссы» 

354-74-72, 354-75-34.

помогают создать памятник 
военным медикам

На изготовление монумента, 
посвящённого бессмертному 
подвигу военных медиков, уже 
собрано более 4 миллионов 
рублей. Это пожертвования 
уральцев. Ещё часть денег 
принёс благотворительный 
аукцион.

В Екатеринбурге состоялся благотвори-
тельный аукцион в поддержку сбора средств 
на памятник военным медикам. Благодаря 
общественности на Урале намерены увеко-
вечить подвиг врачей и медсестер, которые 
спасали раненых во время Великой Отече-
ственной войны.

В ходе торгов проданы картины ураль-
ских художников и изделия художественно-
го литья, в  том числе редукция скульпту-
ры Святого Георгия Победоносца. Картины 
передала галерея «Татьянин день», литьё 
– из личной коллекции Ивана Дубровина, 
в мастерской которого в настоящее время 
проводятся работы по изготовлению мону-
мента. 

«Медицинские работники внесли весо-
мый вклад в Победу в Великой Отечествен-
ной войне. И я уверен, что жители области 
внесут свою лепту в это строительство, что-
бы увековечить память о родных, которые 
получали медпомощь в бою или в тылу», – 
отметил инициатор проекта, почетный на-
чальник областного госпиталя ветеранов 
войн Семён Спектор.  

Мемориальный комплекс, посвящённый 
бессмертному подвигу военных медиков, в 
соответствии с указом губернатора Евгения 
Куйвашева будет установлен на территории 
Свердловского областного клинического 
госпиталя для ветеранов войн, который был 

основан 19 октября 1941 года. Сейчас это 
– единственный госпиталь для ветеранов 
войн на территории Свердловской области 
и самый крупный госпиталь в России.

Ввод объекта в строй планируется в мае 
2015 года к празднованию 70-летия Победы 
в Великой Отечественной войне.

Реквизиты для пожертвований: 
Фонд «Помощь Госпиталю ветеранов»

Адрес: г. Екатеринбург 
ул. Соболева, 25а, к. 107

ИНН/КПП6658995229/665801001
ОГРН 1146600001228 

р/сч. 40701810616540070238
в Уральском банке 

ОАО «Сбербанк России»
БИК 046577674 

к/сч. 30101810500000000674

Парламентарии приедут в свои округа 
в преддверии юбилея Победы

В Законодательном Собрании прошел 
«правительственный час» по вопросу под-
готовки и проведения в Свердловской об-
ласти мероприятий, посвященных праздно-
ванию 70-й годовщины Победы в Великой 
Отечественной войне 1941-1945 годов. 

Заместитель председателя областного 
правительства Владимир Романов в своем 
докладе отметил, что губернатором создан 
оргкомитет, утверждена официальная сим-
волика празднования, определены знаковые 
мероприятия. Среди них: международная 

конференция, посвященная формирова-
нию Уральского добровольческого танко-
вого корпуса; создание экспозиции «Боевая 
слава Урала»; обновление музейной экспо-
зиции «Урал – фронту» в областном крае-
ведческом музее; проведение акции «Вахта 
памяти» и другие.

Владимир Романов уверен, что депута-
ты Заксобрания не останутся в стороне от 
проведения праздничных мероприятий, 
в первую очередь в своих избирательных 
округах.

Кто в «Камертоне» эталон?

«Я уверен, что к 
70-летию Победы памят-
ник будет стоять. Здесь 
не просто нужно искать 
спонсоров в лице крупных 
бизнесменов, но и прив-
лечь как можно больше 
людей, тех, кто понима-

ет, что такое война, кто понимает, что 
такое патриотизм, кто понимает, что 
такое Победа», – заявил лидер свердлов-
ских единороссов Виктор Шептий.  

Также он отметил, что члены фрак-
ции в областном парламенте перечис-
лили однодневный заработок депутата 
на строительство монумента. «Своевре-
менно оказанная медицинская помощь 
в военных условиях давала человеку на-
дежду, продолжение жизни. Во многом 
благодаря труду медиков состоялась По-
беда», – сказал Виктор Шептий.

ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ!

Восточно-Померанская операция. 
9 марта 2-я ударная армия 
2-го Белорусского фронта насту-
пала на Данциг с юга, 65-я армия 
приближалась с запада. Севернее 
в направлении на Цоппот (Сопот) 
шли 49-я и 70-я армии. К исходу 
этого дня 1-я гвардейская танко-
вая армия передовыми частями 
вышла на рубеж Лупов, Дарсин, 
Гловитц. 

Как сообщало Совинформбюро, 
в течение 10 марта юго-вос-
точнее Данцига наши войска в 
результате наступательных боёв 
заняли город Тигенхоф. Войска 
2-го Белорусского фронта на Дан-
цигском направлении овладели 
важными узлами железных и шос-
сейных дорог.

11 марта юго-восточнее Дан-
цига наши войска, наступая на се-
вер вдоль восточного берега Вис-
лы, заняли более 40 населённых 

12 марта

пунктов.

 61-я армия и 47-я 
армия 1-го Белорусского фронта 
по приказу Георгия Жукова на-
чали подготовку к штурму города 
Альтдамм.

В ходе Восточно-Прусской опе-
рации 13 марта  войска 
3-го Белорусского фронта под 
командованием Александра 
Василевского возобновили 
наступление против хейльсберг-
ской группировки противника. 
В полосе между Кенигсбергом 
и рекой Фришинг советские во-
йска вышли к побережью залива 
и перерезали автостраду Кениг-
сберг – Эльбинг, окончательно 
нарушив сухопутную связь 4-й 
немецкой армии с Кенигсбер-
гом.

15 марта юго-западнее Ке-
нигсберга войска 3-го Белорусско-
го фронта вышли на побережье 
залива Фриш-Гаф. С выходом на 
побережье залива наши войска 
расчленили восточно-прусскую 
группу войск немцев на две части.

Мы так давно, мы так давно не отдыхали.
Нам было просто не до отдыха с тобой.
Мы пол-Европы по-пластунски пропахали,
И завтра, завтра, наконец, последний бой.
Еще немного, еще чуть-чуть,
Последний бой - он трудный самый.
А я в Россию, домой, хочу,
Я так давно не видел маму.

Михаил Ножкин
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Губернатор Евгений Куйвашев: 
«Мобилизация на успех»

У вагоностроителей – 
новые горизонты

В январе «Уральское конструкторское бюро вагонострое-
ния» и Волчанский механический завод (ВМЗ) заключили 
договор об изготовлении специализированных вагонов-
термосов для перевозки непрерывно-литой заготовки. 
Этот транспорт предназначен для перевозки горячей за-
готовки по заводским подъездным железнодорожным 
путям. Заказчиком выступает ОАО «Нижнетагильский 
металлургический комбинат». Грузоподъемность вагона 
– 95 тонн. Первый вагон-термос будет поставлен до 30 
апреля, второй – до 30 июня. Как отметил заместитель 
главного инженера Иван Перминов, ВМЗ открывает для 
себя новые горизонты вагоностроения.

 
www.vmzavod.ru

Вместо свалки –
производство тепла и энергии

В конце февраля руководители администраций Екатерин-
бурга, Верхней Пышмы и УГМК приняли решение о рекон-
струкции Северного полигона твердых бытовых отходов. На 
свободных площадках планируется построить современный 
завод по глубокой переработке мусора с получением подхо-
дящих для вторичной переработки материалов. Извлечён-
ная тепловая и электрическая энергия пойдёт на нужды жи-
телей Верхней Пышмы и Екатеринбурга. Из столицы Урала 
на свалку вывозят около 175 тысяч тонн мусора в год и ещё 
около 30 тысяч – из Верхней Пышмы. При такой загрузке 
полигон сможет использоваться вплоть до 2050 года.

 

grifoninfo.ru

Новинки в декоре и строительстве –
от «Мапеи»

Арамильский завод «Мапеи» в феврале участвовал в между-
народной строительной и интерьерной выставке Build Ural 
2015. Среди участников были предприятия как из России, 
так и из зарубежных стран: Италии, Финляндии, Германии, 
Турции. Арамильцы на стенде «Mapei» представили хиты 
продаж: инновационные клеи для плитки и гидроизоляции, 
декоративные штукатурки, смеси для ремонта железобетон-
ных конструкций, системы для строительства полов пар-
кингов, промышленных и складских помещений, цветные 
затирки для швов и бетонные с антигрибковым эффектом.

 

aramil.ru

Постарались для старателей
По поручению председателя правительства области 
Дениса Паслера решился вопрос о бесперебойной работе 
артели старателей «Южно-Заозерский прииск». Как доло-
жил председатель артели Валерий Кольцов, предприятие 
ведёт разработку и добычу рассыпного золота. Здесь трудят-
ся жители Краснотурьинска, Карпинска, Новолялинского 
района. Во все уровни бюджетов ежегодно отчисляется бо-
лее 40 млн. рублей налогов. Но в результате запретительных 
мер департамента лесного хозяйства в артели могли поте-
рять работу 117 человек. Старатели попросили правитель-
ство решить вопрос. Директор регионального департамента 
Олег Сандаков выполнил поручение: «Южно-Заозерский 
прииск» получил положительное заключение на проект ос-
воения лесов в процессе добычи рассыпного золота в 2015 
году. Это позволит предприятию стабильно работать.

 
www.midural.ru

Кто в локомотиве лучший?
На окружном конкурсе «Славим человека труда!» опреде-
лили лучшего машиниста локомотива. Конкурс проходил 
при поддержке губернатора Евгения Куйвашева и пол-
преда Президента РФ в УрФО Игоря Холманских . Луч-
шим по профессии стал Андрей Фартушняк – сотрудник 
ОАО «Серовский завод ферросплавов» (г. Серов). Сер-
гей Митрахович – работник ООО «РегионГрузСервис» 
(ХМАО) – занял 2 место, а 3-е – Александр Лобашов, ма-
шинист ОАО «Святогор» из Красноуральска. 

Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Верхняя ПышмаВерхняя ПышмаЕкатеринбургЕкатеринбургЕкатеринбургЕкатеринбургЕкатеринбургЕкатеринбург Верхняя Пышма

Камышлов
«Шкурный» вопрос 
для кожаного бизнеса 

Камышловскому кожевенному заводу в этом году исполнит-
ся 157 лет. Директор Карапет Геворкян отметил, что сегодня 
здесь трудится 70 человек. Завод последние 3 года выпускает 
6 млн. кв. дециметров кожи в год, хотя проектная мощность 
– 3 млн. кв. дециметров в месяц. Продукция завода раскупа-
ется по всей России. В планах – продавать за рубеж. Что каса-
ется технологий, то выделка кожи не уступает мировым стан-
дартам. «Ранее мы использовали американские химикаты 
для обработки овчины, – рассказывает директор завода. – Но 
из-за санкций пришлось выйти на германских и итальянских 
производителей. Мы научились делать товары конкуренто-
способными. Санкции – это полбеды. Настоящая проблема – 
в газе, которого так не хватает Камышлову. Все денег просят, 
а мы – газопровод», – подчеркнул Карапет Геворкян.

 

«Камышловские известия»

Аллею – павшим в боях
шахтёрам�черёмуховцам 

Депутаты городской Думы рассмотрели обращение ини-
циативной группы по установке в посёлке Черёмухово 
двух мемориальных досок: шахтёрам-черёмуховцам и 
жителям посёлка, погибшим в годы Великой Отечествен-
ной войны. Известно, что на фронт из коллектива СУБРа 
призвали 2068 человек. Погибли или пропали без вести 
– 407. Умерли от ран в госпиталях – более 80. Примерный 
список погибших в годы войны хранится в музее градо-
образующего предприятия. По замыслу авторов, сквер 
«Аллея славы» будет декорирован природным камнем и 
цветочными клумбами. Обустройством займутся сотруд-
ники шахты «Черёмуховская», ООО «Наш дом» и учени-
ки школы №13.

 «Наше слово»

Дела идут в Гору
Большие перемены ожидают село Красная 
Гора. СПК «Красногорский» реорганизовался 
в ООО «Красногорское». Учредителем высту-
пила одна из екатеринбургских строительных 
фирм, взявшая хозяйство вместе со всеми 
его миллионными долгами. По информации 
управления  АПК и продовольствия, в активе 
у фирмы – уже не одно такое животноводче-
ское хозяйство, есть даже конезавод. Планы 
большие: в село хотят привезти специалистов, 
к концу года завершить строительство живот-
новодческого комплекса и решить вопросы, 
связанные с прежними долгами по зарплате.

 
«Новая жизнь»

Представительство завода
появится не только в Иране 

ООО НПО «Экспериментальный завод» возобновляет ра-
боту на Иранском рынке и районах Центральной Азии. В 
феврале уральский завод с официальным визитом посе-
тили представители деловых кругов Ирана. Стороны дого-
ворились об эксклюзивном представительстве компании в 
республиках Иран, Ирак, Афганистан, Таджикистан, Турк-
менистан. Предприятие имеет сертификат ISO, который 
удостоверяет, что система менеджмента применительно к 
проектированию, изготовлению, обслуживанию и ремонту 
камнедобывающего и камнеперерабатывающего оборудова-
ния, станков для обработки деталей, дробильного оборудо-
вания соответствует международным требованиям.

 
www.e-z.ru

Туризм сподвигнул
строить планы

Областной центр развития туризма разработал патриоти-
ческий маршрут «Легендарный Урал: истории героев, неиз-
вестные истории Победы», посвящённый 70-летию Победы. 
Музей разведчика Николая Кузнецова в Талице – конечная 
точка маршрута. По словам главы Талицкого ГО Александра 
Толкачёва, эта земля известна тем, что здесь родился пер-
вый Президент РФ Борис Ельцин. Есть национальный парк, 
минеральные воды. «Появилось желание восстановить зна-
менитые традиции буткинской фабрики ручного ковротка-
чества, и мастера имеются. Варианты сотрудничества мы 
уже обсудили с генконсулом Азербайджана. Сейчас ведём 
поиски инвестора», – рассказал о планах глава города.

 «Сельская новь»
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Уважаемые работники жилищно-коммуналь-
ного хозяйства Свердловской области!  

Поздравляю вас с профессиональным
праздником!

Состояние жилищно-коммунального хозяй-
ства  является важным показателем социально-
го развития региона, напрямую влияет на каче-
ство жизни людей.  Поэтому повышению каче-
ства услуг и надёжности работы  жилищно-ком-
мунального комплекса  власти региона уделяют
приоритетное внимание. 

Для каждого муниципалитета разрабаты-
ваются схемы  теплоснабжения, водоснабже-
ния и водоотведения, утверждены долгосроч-
ные  тарифы регулирования в сфере электро-,
тепло-, водоснабжения и утилизации твердых
бытовых отходов. Это  создает  предпосылки
для дальнейшего планового  развития комму-
нальной сферы. В 86 муниципальных образова-
ниях  уже приняты программы комплексного
развития систем коммунальной инфраструкту-
ры.

Одним из важных направлений работы по
повышению качества коммунальных услуг яв-
ляется своевременный ремонт коммунальных
сетей. Ежегодно в Свердловской области не-
обходимо менять не менее 6 процентов ветхих
и аварийных сетей. И этой работе мы также
уделяем должное внимание. Если в 2013 году
было заменено 2,4 процента от общей протя-
женности ветхих и аварийных тепловых сетей,
то в  2014 году   было заменено более 780 км от
общей протяженности ветхих сетей всех видов.
Это 6,6 процента тепловых сетей, требующих
замены, 4,5 процента водопроводных сетей и
1,6 процента канализационных сетей. 

Одна из наиболее актуальных задач, стоя-
щих сегодня перед нами, - реализация долго-
срочной региональной программы капитально-
го ремонта жилых помещений. К решению этой
задачи приступили все субъекты, занятые в
сфере ЖКХ: органы государственной власти,
органы местного самоуправления, управляю-
щие компании и, конечно, сами жильцы. Уже
создан региональный фонд капитального ре-
монта, в полномочия которого входит распре-
деление финансовых средств, определение
очередности ремонта домов.

Уважаемые  работники сферы ЖКХ!
Благодарю вас за ежедневный добросовест-

ный труд на благо уральцев. Желаю вам и ва-
шим близким крепкого здоровья, счастья, про-
цветания, мира и добра!      

Е.В. КУЙВАШЕВ, 
Губернатор Свердловской области

* * *
Уважаемые работники жилищно-коммуналь-

ного хозяйства и бытового обслуживания!
Поздравляем вас с профессиональным

праздником!
Вы трудитесь в отрасли, от состояния кото-

рой зависят благополучие и комфорт наших го-
рожан, качество их жизни. 

Профессионализм, ответственное отноше-
ние к делу работников жилищно-коммунально-
го хозяйства – основа хорошего настроения
людей, гарантия социальной стабильности и
благополучия новоуральцев.

Благодаря вашему труду и ежедневному вы-
полнению профессионального долга отрасль
ЖКХ нашего города функционирует без серьез-
ных аварий и перебоев. Этому способствует ра-
бота по модернизации материальной базы
предприятий и учреждений.

Надеемся, что вы приложите все силы для
решения возникающих проблем, проявите от-
ветственность, внесете достойный вклад в со-
циально-экономическое развитие Новоураль-
ского городского округа.

Желаем вам дальнейших профессиональных
успехов, здоровья и оптимизма!

В.Н. МАШКОВ,
Глава Новоуральского 

городского округа

В.В. ПОПОВ,
Глава Администрации

Новоуральского городского округа

ень работников
жилищно-

коммунального
хозяйства и бытового
обслуживания - 
15 марта 

Комфорт и качество
жизни

Министр строительства и ЖКХ
России Михаил Мень назвал

наиболее эффективные регионы
в сфере жилищно-

коммунального хозяйства. 
В топ-15 самых успешных 

с точки зрения инвестиционной
привлекательности сферы 

ЖКХ субъектов Российской
Федерации входит 

и Свердловская область.

Н АРЯДУ со Средним Уралом в число лидеров
вошли Москва, Санкт-Петербург, Нижегород-

ская, Ростовская области и ряд других регионов.
Рейтинг Минстроя составлен по 12 основным пока-

зателям. Одним из определяющих критериев при его
составлении стал объем инвестиций, предусмотренных
утвержденными инвестиционными программами в сфе-

рах теплоснабжения, водоснабжения и водоотведения
по отношению к количеству регулируемых организаций
в этих сферах.

«Повышение качества жилищно-коммунальных
услуг, эффективности управления коммунальным ком-
плексом является одним из приоритетных направлений
региональной политики. Безусловно, развитие отрасли
невозможно без привлечения инвестиций. В этой сфе-
ре в регионе проводится большая работа. Так, только
на обновление основных фондов теплоснабжения уже
вложено порядка 9 миллиардов рублей, и этот процесс
продолжается», - сказал Евгений Куйвашев.

Как сообщил министр энергетики и ЖКХ Свердлов-
ской области Николай Смирнов, сегодня в нашем ре-
гионе успешно реализуются 75 инвестиционных про-
ектов. Каждый из них направлен на развитие и модер-
низацию коммунальной инфраструктуры, повышение
надежности ресурсоснабжения и качества коммуналь-
ных услуг потребителям.

«Во многом благодаря этим вложениям в 2014 году
в Свердловской области удалось построить 25 новых
энергоэффективных котельных общей мощностью 90
МВт, капитально отремонтировать более 50 участков
тепловых и водопроводных сетей общей протяжен-
ностью 87 километров и многое другое. В текущем го-
ду более 5,5 миллиарда рублей будет вложено в элек-
троснабжение, почти 3 миллиарда будет направлено на
мероприятия по оптимизации теплоснабжения, 5 мил-
лиардов на водоснабжение, водооотведение и газо-
снабжение», - рассказал он.

Напомним, на днях за достигнутые успехи и высо-
кие производственные показатели в работе приказом
Министерства строительства и ЖКХ Николай Смирнов
награжден знаком «Почетный работник жилищно-ком-
мунального хозяйства России». 

Петр КУДИНОВ, 
по материалам официальных

источников

Наша область вошла в топ-15 регионов-лидеров
рейтинга в сфере ЖКХ

Губернатор поручил жёстко
контролировать выполнение 

всех лицензионных требований

Ш ЕСТЬ свердловских компаний получили лицензии на
осуществление предпринимательской деятельности

по управлению многоквартирными домами. Они стали первыми
не только в нашем регионе, но и практически во всей Российской
Федерации.

«Должен напомнить, что лицензия для управляющих компаний
- это не привилегия и не повод «расслабляться». В первую оче-
редь это - повышенная ответственность перед своими потребите-
лями. Они ждут от управленцев добросовестного и квалифициро-
ванного обслуживания их многоквартирных домов, качественных
жилищных и коммунальных услуг, честных и прозрачных финансо-
вых взаимоотношений. И главная задача организаций, получив-
ших право работать на этом рынке, - оправдать и укрепить то до-
верие, которое им оказали жители», - отметил начальник ГЖИ
Алексей Россолов.

Напомним, Закон о лицензировании в сфере ЖКХ был подпи-
сан Президентом Российской Федерации 21 июля 2014 года, и
Свердловская область стала первым регионом страны, присту-
пившим к его практической реализации.

Основное назначение законодательного акта - оставить на
рынке обслуживающих компаний исключительно добросовест-
ные организации, оказывающие услуги по управлению жилищ-
ным фондом на квалифицированном и качественном уровне. 

По данным регионального Управления ГЖИ, по состоянию на 1
марта первый этап лицензирования завершили 316 организаций

(почти 85 процентов от прогнозируемого количества соискателей
(372).

Ко второму этапу (выдаче квалификационных аттестатов) гото-
вы:

86 организаций по городам Екатеринбургу, Арамили, Березов-
скому;

44 организации Северного управленческого округа;
39 организаций Южного управленческого округа;
31 организация Западного управленческого округа;
37 организаций Восточного управленческого округа;
79 организаций Горнозаводского управленческого округа.
К настоящему времени, отмечают в инспекции, выдано 320

квалификационных аттестатов.
До сих пор не приступили к процедуре лицензирования 152

управляющие компании. 

Напомним, департамент
сформирован путем слияния
Государственного
строительного надзора
и Государственной жилищной
инспекции. Это сделано 
для повышения
эффективности работы 
по надзору в жилищной
и строительной сферах.

Г УБЕРНАТОР уделил особое внима-
ние работе по лицензированию

управляющих компаний Среднего Ура-
ла. Евгений Куйвашев поручил Алексею
Россолову жестко контролировать соблю-
дение управляющими компаниями при по-
лучении лицензии всех требований зако-
нодательства. Он отметил, что процедура
лицензирования позволит навести поря-
док на рынке управляющих организаций
и оградить население от недобросовест-
ных и неэффективных компаний.

Отметим, в соответствии с законода-
тельством, время, с которого деятель-
ность по управлению жилищным фондом
будет возможна исключительно при нали-

чии соответствующей лицензии, наступит
буквально с 1 мая 2015 года. К этому вре-
мени все компании, желающие работать
в данной сфере, обязаны пройти три этапа
лицензирования: сдачу квалификационно-
го экзамена, получение соответствующего
аттестата и, собственно, получение самой
лицензии.

Вся нормативная база и информация
о прохождении лицензирования находит-
ся в открытом доступе на сайте ГЖИ. Это
позволит собственникам узнать, серти-
фицирована ли обслуживающая их дом
организация, она еще и поставит оконча-
тельную точку в историях с «двойными»
квитанциями.

Директор департамента государственного жилищного и строительного
надзора Свердловской области Алексей Россолов 

доложил губернатору Евгению Куйвашеву о планах работы 
новой оптимизированной структуры ведомства

На сегодняшний день из шести
управляющих компаний, работающих

на территории НГО, документы 
на лицензирование в Государственную
жилищную инспекцию подала только

одна - МУП «Нива».

Напомним, ознакомиться с актуальной
информацией о процессе лицензирования
и результатах сдачи экзаменов можно 
на официальном сайте www.gilinsp.ru 
в разделе «Лицензирование».

Сфера услуг
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Министерство культуры
Свердловской области
информирует жителей
региона о возможности
принять участие в Первом
российском фестивале
кино и интернет-проектов
«Человек труда».
Мероприятие проводится 
в рамках реализации
проекта «Славим человека
труда!» Свердловской
киностудией 
при поддержке
Полномочного
представителя Президента
Российской Федерации 
в УрФО.

Н АПОМНИМ, что проект
«Славим человека труда!»

начинался как инициатива Свердлов-
ской области, затем получил распро-
странение в регионах Урала. Сегодня
он приобрел общегосударственные
масштабы, получив поддержку Пре-
зидента Российской Федерации. 

Губернатор Свердловской области
Евгений Куйвашев не раз отмечал,
что для Среднего Урала, где живут и
работают высокопрофессиональные
мастера, которые своим трудом куют

благосостояние и благополучие всей
страны, проект имеет особое значе-
ние. «Свердловская область - регион
с наиболее высокой концентрацией
промышленного производства. У нас
растет потребность в высококвали-
фицированных рабочих кадрах. Ни-
какие новые технологии, новое обо-
рудование или станки, как бы они ни
были важны, не заменят человече-
ского труда», - не раз отмечал лидер
области Евгений Куйвашев.

Фестиваль кино и интернет-про-
ектов «Человек труда» организован с
целью включения профессионально-
го кинематографического и медий-
ного сообщества, молодых творче-
ских сил в пропаганду значимости
производственного труда для Рос-
сийского государства, а также с це-
лью содействия продвижению на
широкую аудиторию кинопроектов и
новых форматов контента для теле-
видения и Интернета на тему труда.

«В стране сформировался запрос
на повышение престижа труда в ре-
альном секторе, при этом в медийном
пространстве практически отсут-
ствует продукт, популяризирующий
рабочие профессии в формате кино-
проектов или мини-фильмов. Рос-

сийский фестиваль кино и интернет-
проектов нацелен на активное уве-
личение создаваемого в стране кино-
и интернет-контента, посвященного
теме производственного труда, спо-
собствующего высокотехнологично-
му развитию российской промыш-
ленности и сферы услуг, повышению
уровня профессионализма, росту
престижа рабочих профессий и про-
изводительности труда», - отмечают
организаторы фестиваля.

К участию в фестивале пригла-
шаются кинематографисты, телеви-
зионные компании, промышленные
предприятия и другие организации.
На конкурс могут быть представлены
фильмы, телесюжеты или контент
для интернета, созданные не ранее
2010 года. Заявки принимаются до 20
марта 2015 года.

Первый российский фестиваль
кино и интернет-проектов «Человек
труда» состоится 16-18 апреля 2015
года в городе Челябинске.

Подробная информация, Положе-
ние о фестивале и условия участия -
на официальном сайте проекта:
http://www.trudfest.ru/.

Уникальные книги 
на языках народов
России представит

Свердловская
межнациональная

библиотека 
в Год литературы

С ВЕРДЛОВСКАЯ областная межнацио-
нальная библиотека при поддержке ми-

нистерства культуры Свердловской области
представляет уникальный литературный проект
длиною в год - книжную экспозицию «ПРОчте-
ние: Год литературы в России».

«ПРОчтение» познакомит уральцев с книгами
писателей-представителей разных народов
России, а также литераторов стран дальнего и
ближнего зарубежья, чьи юбилеи отмечаются в
2015 году. Книжная экспозиция будет обнов-
ляться ежеквартально, представляя читателям и
гостям библиотеки новых авторов и их богатое
литературное наследие.

Выставка уникальна своей коллекцией лите-
ратуры на национальных языках. Посетители по-
знакомятся с творчеством писателей-предста-
вителей народов России: Айбека (Ташмухамедо-
ва Мусы) - узбекского писателя и поэта, акаде-
мика наук Узбекистана; Магдеева Мухаммета
Сунгатовича - татарского писателя и литератур-
ного критика; Каримова Марата Набиевича -
башкирского писателя, поэта, переводчика, чле-
на Союза писателей Республики Башкортостан.

На экспозиции в первом квартале 2015 года
также представлены книги писателей с мировым
именем: итальянского скульптора, художника,
архитектора, поэта и мыслителя Микеланджело
Буонарроти; немецкого писателя, лингвиста и
исследователя народной культуры Якоба Грим-
ма; русского драматурга, поэта и дипломата
Александра Сергеевича Грибоедова; русского
прозаика, драматурга, почетного академика Пе-
тербургской АН Антона Павловича Чехова и мно-
гих других писателей и поэтов.

«Выставка даёт возможность задуматься о
роли различных народов России в ее историче-
ском и культурном развитии», - отмечают в биб-
лиотеке.

Напомним, что в соответствии с Указом Пре-
зидента Российской Федерации 2015 год объ-
явлен Годом литературы. Это одно из важней-
ших культурных событий, основными задачами
которого являются привлечение внимания к чте-
нию и литературе, решение проблем книжной
сферы и стимулирование интереса россиян к
книгам.

Книжная экспозиция «ПРОчтение: 
Год литературы в России» будет
открыта для посетителей в течение
всего 2015 года с 10 до 19 часов 
в будние дни (в среду - с 12 до 19
часов) и с 10 до 17 часов 
в воскресенье в читальном 
зале Свердловской областной
межнациональной библиотеки 
по адресу: г. Екатеринбург, 
ул. Академика Бардина, д. 28.

Вход свободный!

Открытый городской конкурс
«Фортепианная миниатюра. Малые

города Урала-2015» проводится 
в Новоуральске уже в четвертый раз.

Участие в нем приняли более 
70 молодых музыкантов из разных

городов Свердловской области.

Ф ОРТЕПИАННОЕ отделение - старейшее
в Детской школе искусств, дата его от-

крытия - 1950 год. Первыми преподавателями
здесь были выпускники московских музыкальных
вузов. За прошедшие годы было немало достиже-
ний, сформировались и свои традиции. Фести-
валь фортепианных миниатюр - одна из недавних
(идея его проведения принадлежит педагогам
Надежде Никитиной и Тамаре Захваткиной). Бла-
годаря этой инициативе собираются молодые да-
рования в Новоуральск со всей области, чтобы
блеснуть талантами перед строгим, но справед-

ливым жюри. А стабильно сильный состав музы-
кантов показывает вполне ясно - интерес к этому
событию есть! 

Нынче гости из Екатеринбурга, Невьянска, Ки-
ровграда, Верхнего Тагила выступали сразу в не-
скольких номинациях: сольное исполнение, фор-
тепианный ансамбль, смешанный ансамбль (в его
составе играют разные инструменты, но главный
все равно - фортепиано!), аккомпанемент. Такое
разнообразие дало участникам возможность про-
явить свои творческие способности в полную си-
лу и выступить в самых разных амплуа.

Что касается итогов, то здесь нужно отдать
должное жюри, которое решило наградить в
определенных номинациях практически всех
участников фестиваля. Отметим лишь высокий
уровень подготовки, который в очередной раз
продемонстрировали ученики нашей ДШИ. Так
держать!

Евгений СЕРЕБРЯКОВ

Фото из архива ДШИ

От форте до пиано

На снимке: выступают ученики хорового колледжа из Екатеринбурга
Георгий Черкасов (за фортепиано) и Егор Москвин

Первый российский фестиваль кино 
и интернет-проектов «Человек труда»
приглашает к участию

Г УБЕРНАТОР Евгений Куйва-
шев в Москве принял участие

в совещании по поводу строительства
Центра имени первого Президента
РФ Б.Н. Ельцина, которое прошло в
администрации Президента РФ. Гу-
бернатор заверил участников совеща-
ния во всемерной поддержке для ус-
пешного и своевременного заверше-
ния строительства важного для жите-
лей Екатеринбурга и всей Свердлов-
ской области центра общественной и
культурной жизни.

Как рассказал исполнительный ди-
ректор «Фонда Ельцина» Александр
Дроздов, строительство центра идет
хорошими темпами, работы ведутся
круглосуточно и уже в мае журнали-
стов планируют пригласить на пре-
зентацию нового центра. «Мы стара-

емся завершить работу как можно бы-
стрее и хотим выдать максимально го-
товый продукт. В этой связи сроки мо-
гут чуть корректироваться, но вообще
ожидается завершение работ под
ключ до конца этого года», - отметил
Александр Дроздов.

Как подчеркнул Евгений Куйва-
шев, этот центр - настоящий подарок
Екатеринбургу к 300-летию. «Он не
только увековечит память о нашем
земляке, первом Президенте России
Борисе Николаевиче Ельцине, но и
станет местом активной обществен-
ной и культурной жизни города», -
сказал губернатор.

Слова главы региона подтвердил и
Александр Дроздов. Он рассказал, что
в центре будет располагаться «музей
современной истории России, так на-

зываемое музейное ядро, это делается
в соответствии с федеральным зако-
ном о сохранении исторического на-
следия Президентов России, завер-
шающих свои полномочия. В центре
также будет храниться архив и биб-
лиотека Президента, будет создан
детский центр, образовательный
центр, книжные магазины. Мы наде-
емся, что центр будет максимально за-
действован. Я думаю, что это будет од-
на из лучших площадок не только в
Екатеринбурге, но и в России. Екате-
ринбургу выпала удача воспользо-
ваться ельцинскими уральскими кор-
нями и на своей территории предъ-
явить России и миру такой объект, ко-
торый во всех отношениях является
уникальным».

Подборку подготовила Валентина АНИЧКИНА, по материалам официальных источников

«Ельцин-центр» станет одной из важнейших площадок
общественной и культурной жизни
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Соревнования
международного уровня -
Континентальный Кубок FIS
по прыжкам на лыжах 
с трамплина на призы
губернатора Свердловской
области пройдет с 13 по 15
марта в Нижнем Тагиле 
на трамплинном комплексе
горы Долгой. Свердловская
область уже в третий раз
будет принимать 
у себя столь статусные
состязания.

«М Ы ЗАРЕКОМЕНДОВАЛИ себя
как хорошие организаторы со-

ревнований самого высокого уровня на
трамплинном комплексе. После проведе-
ния в декабре прошлого года седьмого и
восьмого этапов Кубка мира по прыжкам на
лыжах с трамплина министр спорта Вита-
лий Мутко поблагодарил руководство обла-
сти за проведение мероприятия и отметил,
что до сих пор получает массу положитель-
ных отзывов из многих стран мира и феде-
раций о высокой организации соревнова-
ний», - отметил министр физической куль-
туры, спорта и молодёжной политики
Свердловской области Леонид Рапопорт.

По его словам, большая организацион-
ная работа проделана и в преддверии Кон-
тинентального Кубка FIS на призы губерна-
тора Свердловской области. На сегодняш-
ний момент о своем участии заявили 60
спортсменов из девяти стран: Швейцарии,
Норвегии, Германии, Австрии, Словении,
Чехии, Польши, Казахстана и России. Уже
сейчас заявлены такие звезды прыжкового
спорта, как Мануэль Фетннер, Флориан

Альтенбургер, Лукаш Хлава, Антонин Хайд-
жек, Андреас Вонк и Юстин Рок. В составе
российской сборной выступят десять
спортсменов, среди которых тагильчанин,
воспитанник спортивной школы «Аист» Ва-
дим Шишкин. Спортсмены будут соревно-
ваться за лидерство в двух этапах, а также
поставят точку в борьбе за первенство се-
зона Континентального Кубка 2014-2015
годов.

Стоит напомнить, что трамплинный ком-
плекс на горе Долгой - один из самых со-
временных в мире, по техническим харак-
теристикам он не уступает сочинским. К
проведению этапов Кубка мира значитель-
но обновилось оснащение трамплинного
комплекса: проведено наращивание бор-

тов на горе выката трамплинов К-120 и 
К-90, заменены лампы и проведена юсти-
ровка светильников освещения комплекса
трамплинов, установлены устройства до-
полнительных телевизионных платформ
для телетрансляций, обновлены коммента-
торские помещения и стартовые зоны
спортсменов.

«Мы уверены, что 13-15 марта трам-
плинный комплекс в очередной раз станет
центром проведения зрелищного и массо-
вого мероприятия. Нами сделано все, что-
бы здесь было комфортно спортсменам и
интересно зрителям. Каждый год интерес к
соревнованиям «летающих лыжников» рас-
тет», - отметил Леонид Рапопорт.

В 2015 году 
в Свердловской
области будет

введено 
в эксплуатацию

десять спортивных
объектов 

В СВЕРДЛОВСКОЙ области в
2015 году за счет средств ре-

гиональной казны будет построено де-
сять объектов физической культуры и
массового спорта, всего же в текущем
году работы будут вестись на 14 пло-
щадках. 

Так, в 2015 году продолжится строи-
тельство еще одного физкультурно-
оздоровительного комплекса (ФОК) в
Нижнем Тагиле. Отметим, что в январе
2015 года в этом муниципалитете уже
сдан в эксплуатацию один ФОК.

В Серове в 2015 году будут вестись
работы по строительству ФОКа с ледо-
вой ареной на стадионе «Металлург»,
ввод комплекса в эксплуатацию запла-
нирован на 2018 год. В Волчанске
строительство ФОКа ведется в рамках
реконструкции здания детско-юноше-
ской спортивной школы, завершение
работ запланировано на 2016 год.

Лыжная база сдана в эксплуатацию в
Екатеринбурге на улице Дагестанской.
До конца года также закончится строи-
тельство здания лыжной базы для дет-
ско-юношеской спортивной школы в
городе Реже и лыжной базы «Снежин-
ка» в поселке Арти. В январе этого года
достроено и сдано в эксплуатацию зда-
ние лыжной базы в селе Байкалово.

В 2015 году в Свердловской области
также будут вестись работы по строи-
тельству универсальных спортивных
площадок и кортов. Так, во втором
квартале в Ачите закончится возведе-
ние школьного стадиона, а в Северо-
уральске – спортивного комплекса при
средней школе № 1. Также в следую-
щем квартале закончатся работы по ре-
конструкции школьного стадиона с ис-
кусственным покрытием при лицее в
поселке Арти, спортивной площадки на
территории школы № 6 в Красноуфим-
ске и школьного стадиона с искус-
ственным покрытием при школе в де-
ревне Приданниково Красноуфимского
округа.

Кроме того, к концу года в Асбесте
будет закончена реконструкция спор-
тивного ядра стадиона «Ураласбест».

«Строительство объектов социаль-
ной инфраструктуры, в том числе спор-
тивных, является стимулирующим фак-
тором развития муниципалитетов, по-
ложительно влияет и на развитие жи-
лищного строительства», – говорит ми-
нистр строительства и развития ин-
фраструктуры Свердловской области
Сергей Бидонько.

Работы по строительству и рекон-
струкции спортивных объектов в муни-
ципалитетах Среднего Урала ведутся в
рамках реализации мероприятий ре-
гиональной госпрограммы «Реализа-
ция основных направлений государст-
венной политики в строительном ком-
плексе Свердловской области до 2020
года». На данные мероприятия из
областного бюджета в 2014 году было
выделено более 235 миллионов руб-
лей.

Валентина АНИЧКИНА, 
по материалам 

официальных источников

Три золотые, одну
серебряную и две
бронзовые награды
завоевали свердловские
самбисты на чемпионате
России по самбо 
в Санкт-Петербурге.

Н АПОМНИМ, перед всероссийскими
стартами губернатор Евгений Куй-

вашев напутствовал уральских спортсменов
и отметил, что не сомневается в успехе
свердловчан.

«Уверен, что все у них получится. Самбо
активно развивается в Свердловской обла-
сти, к победам представители этого вида
единоборств нас давно приучили, поэтому и
сами спортсмены, и их тренеры прекрасно
понимают, что снижать планку ни в коем
случае нельзя. А мы будем, разумеется, бо-
леть за них и переживать», - подчеркнул Ев-
гений Куйвашев.

По итогам соревнований уралец Альсим
Черноскулов в категории до 90 килограм-
мов стал шестикратным чемпионом страны.
Он вновь оказался сильнее соперника из
Краснодарского края.

Еще один уральский спортсмен, Аймер-
ген Аткунов, в категории до 57 килограммов
третий год подряд обеспечивает себе зва-
ние сильнейшего отечественного самбиста.
По словам главного тренера сборной
Свердловской области по самбо Валерия
Стенникова, самой сложной для Аймергена
Аткунова получилась даже не финальная
схватка, а полуфинальная встреча с сопер-

ником из Краснодарского края, в начале ко-
торой наш спортсмен уступал, но нашел в
себе силы переломить ход состязания.

Также в категории до 52 килограммов в
четвертый раз звание чемпиона страны за-
воевал свердловчанин Валерий Сороноков.
Еще одним призером в этой весовой кате-
гории стал воспитанник верхнепышминско-
го филиала Училища олимпийского резерва
Айнур Муллагалиев. Он занял третью сту-
пень пьедестала.

Кроме того, серебряную награду, а вме-
сте с ней и путевку на чемпионат Европы в
Загребе выиграл свердловчанин, четырех-
кратный чемпион мира Илья Хлыбов (до 62

кг), а «бронзу» положил в копилку команды
Свердловской области верхнепышминец
Илья Лебедев (до 74 кг). В женском турнире
на третьей строчке в категории свыше 80 кг
расположилась Надежда Еремеева из Ека-
теринбурга.

Все «золотые» спортсмены-уральцы по-
лучили право принять участие в чемпионате
мира, который пройдет осенью в Касаблан-
ке (Марокко). Кроме того, Аймерген Аткунов
и Альсим Черноскулов станут участниками
первых Европейских игр в Баку.

В финальные дни соревнований лучшие
самбисты страны разыграют командное
первенство.

Свердловская область примет
Континентальный Кубок FIS 

по прыжкам на лыжах

Уральские самбисты завоевали три медали
высшей пробы на чемпионате России

Подборку подготовил Петр КУДИНОВ, по материалам официальных источников
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…любит свекла?
Она теплолюбива, высевать ее можно

только в почву, прогретую до 8 градусов.
Она любит плодородную почву, легкие су-
глинки. При посеве или высадке рассады
почва должна быть глубоко перекопана (на
40 см). Предпочитает почву с нейтральной
реакцией. На кислых почвах ботва красне-
ет, листья мельчают, корнеплод образу-
ется мелкий, жесткий и невкусный. Свекла
устойчива к хлору, поэтому ее можно под-
кармливать хлористым калием. Устойчива
она и к извести, поэтому ее можно в тече-
ние периода роста и развития поливать
известковым молочком, если почва кислая
(1 стакан извести на 10 л воды). Запом-
ним, что свекла любит кальций, калий, нат-
рий и бор. Эти элементы должны присут-
ствовать в ее питательном рационе.

…не любит?
Внесения свежего навоза (корнеплод

может сгнить), кислых и переувлажненных
почв, сильного похолодания в начальный
период роста, плотных глин или суглинков.

Особенности выращивания
Свеклу высевают примерно через 2 не-

дели после моркови. Она всходит через 
5-7 дней после посева. В первый период
роста свекла нуждается во влаге, но с мо-
мента завязывания корнеплода ее можно
не поливать вообще, так как у свеклы сосу-
щий центральный волосок может прони-
кать в почву на очень большую глубину.
Свекла любит расти по краю гряд. Как
только развернутся семядоли, следует
первое прореживание: надо срезать нож-
ницами лишние растения. В стадии 2-3 на-
стоящих листьев всходы можно расса-

дить. Свекла легко переносит пересадку.
При пересадке у нее надо укоротить коре-
шок на одну треть его длины - это ускорит
завязывание корнеплода.

Если рост листьев замедляется или они
мелкие, следует дать однократную под-
кормку настоем сорняков и даже навоза.
Не вносите под свеклу и не подкармливай-
те ее без необходимости подкормками,
потому что свекла любит накапливать азот
впрок в форме нитратов, а это нам с вами
ни к чему. Показателем избыточного со-
держания азота являются белые кониче-
ские кольца на срезе корнеплода. Такую
свеклу лучше не использовать в пищу.
Кроме того, избыток азота приводит к по-
явлению черных пятен в корнеплоде.
Свекла любит натрий. Можно один раз за
сезон подкормить гуматом натрия либо
дать ей двукратную подкормку поварен-
ной солью (1 стакан на 10 л воды).

Некоторые огородники сажают свеклу
на удобрение AVA. При пересадке рассады
вносят прямо под корневую систему в каж-
дую лунку 4-5 гранул удобрения (либо не-
полную чайную ложку порошка AVA) и
больше ничем не подкармливают ее все
лето, за исключением настоя сорняков, да
и то лишь в том случае, если ботва недо-
статочно хорошо растет или слишком
светлая.

Во саду ли, в огороде

Укроп
50 г семян укропа варить 15-20 минут на малом огне в 0,5 л кагора или портвейна,

настоять 1 час. Процедить, отжать.
Принимать 50-60 г перед сном.

Гвоздика
Обладает сильным лекарственным действием. Мас-

ло гвоздики убивает болезнетворные бактерии и виру-
сы, укрепляет иммунную систему, облегчает дыхание.
Гвоздичное масло обладает сильными антисептически-
ми свойствами, а чай с гвоздикой является сильным

средством для профилактики гриппа и других респи-
раторных вирусных инфекций.

Корица
Массажное масло с ароматом корицы обладает чу-

десными свойствами, активизирует кровообращение,
согревает и поднимает настроение. Также масло кори-
цы способствует повышению артериального давления,
то есть фактически это лекарство для гипотоников.

наете ли вы, что…

екарство против бессонницы

доровья ради

Подборку подготовила Лидия ШМУЛЕВИЧ
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ÂÎÄÀ
ÍÅ ÇÅËÅÍÅÅÒ

ÌÈÍÅÐÀËÜÍÀß  ÏÐÈÐÎÄÍÀß  ÑÒÎËÎÂÀßÌÈÍÅÐÀËÜÍÀß  ÏÐÈÐÎÄÍÀß  ÑÒÎËÎÂÀßÌÈÍÅÐÀËÜÍÀß  ÏÐÈÐÎÄÍÀß  ÑÒÎËÎÂÀß

8 800 30 000 59 (çâîíîê áåñïëàòíûé)

91111,91111,
9010190101
91111,
90101

8 800 300 90008 800 300 9000, , 
8 950 20 39 9878 950 20 39 987
8 800 300 9000, 
8 950 20 39 987

звонок звонок 
бесплатныйбесплатный

звонок 
бесплатный

прокат лимузина, грузоперевозки до 3-х тонн

МотивМотивМотив

90 руб. - по городу
130 руб. - посёлок (центр)
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ÏÐÎÄÓÊÒÎÂ, ÖÂÅÒÎÂ ÄÎÑÒÀÂÊÀ *
ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ

Наличный и безналичный расчет
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ПО ГОРОДУ ПО ГОРОДУ ПО ГОРОДУ 90 90 90 ðóá.ðóá.ðóá.

9-19-34, 7-45-19  
РАССРОЧКА БЕЗ УЧАСТИЯ БАНКА ДО МОНТАЖА! Приоритет в монтаже.

Адрес: ул. Крупской, 1
*подробности в офисе компании, не является офертой

**предоставляет ООО «Строй-Решение»

АКЦИЯ -АКЦИЯ -АКЦИЯ -

ÒÅÏËÈÖÛ  
Íåôòåêàìñêèé ìåõàíè÷åñêèé çàâîä:

öåíà îò  ðóá. 7'500 *

ÏÀÐÍÈÊÈ: îöèíêîâàííûé «Ñëàâà»
*

закажи теплицу и поликарбонат закажи теплицу и поликарбонат закажи теплицу и поликарбонат 
в феврале, марте, апреле в феврале, марте, апреле в феврале, марте, апреле 
и участвуй в розыгрыше сертификатаи участвуй в розыгрыше сертификата
на теплицу 4*3 шаг 1 метр!на теплицу 4*3 шаг 1 метр!
и участвуй в розыгрыше сертификата
на теплицу 4*3 шаг 1 метр!

**

***

***подробнее об акции, организаторе и сроках ее проведения узнавайте в офисе

ХРАНЕНИЕ ДО МОНТАЖА - БЕСПЛАТНО.

 è óíèâåðñàëüíûå îò  ðóá.800 (îò 2 äî 6 ìåòðîâ)

îïëàòè 
îïëàòè â ìàðòå

â ìàðòåè çàôèêñèðóé
è çàôèêñèðóéöåíó!öåíó!

îïëàòè â ìàðòåè çàôèêñèðóéöåíó! *

«ÓÐÀËÎ×ÊÀ»: ñòàíäàðò, êëàññèê,
ýëèò-ð, ïî ìèòëàéäåðó, îöèíêîâàííàÿ è äð.

îò ïðîèçâîäèòåëÿîò ïðîèçâîäèòåëÿîò ïðîèçâîäèòåëÿ

ПРОДЛЕНАПРОДЛЕНАПРОДЛЕНА

*подробнее об акции, сроках ее проведения и организаторе узнавайте в магазине

    В честь     В честь 

8 Марта 8 Марта 
    В честь 

8 Марта 

  ПОЛУЧИПОЛУЧИ

СТУЛЬЯ СТУЛЬЯ 
В ПОДАРОК!В ПОДАРОК!

 ПОЛУЧИ

СТУЛЬЯ 
В ПОДАРОК!

КУПИКУПИ  
ОБЕДЕННЫЙОБЕДЕННЫЙ

СТОЛ   СТОЛ   

КУПИ 
ОБЕДЕННЫЙ

СТОЛ   

акция акция акция акция акция акция *

***

,,,

*ИП Пестова Ю.С. ИНН 662908040704

Ц« »

 Мы переехали! Ул.Фрунзе, 7 (школа № 55, офис 203).
7-45-23, 
8-922-141-88-68

ÀÂÒÎÁÓÑÍÛÅ ÒÓÐÛÀÂÒÎÁÓÑÍÛÅ ÒÓÐÛÀÂÒÎÁÓÑÍÛÅ ÒÓÐÛ ÈÇ ÍÎÂÎÓÐÀËÜÑÊÀ ÈÇ ÍÎÂÎÓÐÀËÜÑÊÀ ÈÇ ÍÎÂÎÓÐÀËÜÑÊÀ
28 ìàðòà 28 ìàðòà - ãîí÷àðíàÿ ìàñòåðñêàÿ (Â. Òàâîëãè) - ãîí÷àðíàÿ ìàñòåðñêàÿ (Â. Òàâîëãè) 
+ ìÿãêàÿ èãðóøêà «Àëèíà» (Íåâüÿíñê) + ìÿãêàÿ èãðóøêà «Àëèíà» (Íåâüÿíñê) 700 ð./750 ð.700 ð./750 ð.
28 ìàðòà - ãîí÷àðíàÿ ìàñòåðñêàÿ (Â. Òàâîëãè) 
+ ìÿãêàÿ èãðóøêà «Àëèíà» (Íåâüÿíñê) 700 ð./750 ð.
Íà ãîí÷àðíîì êðóãå èçãîòîâèì èçäåëèå èç ãëèíû, ðàçóêðàñèì, âûëåïèì ñâèñòóëüêó, à íà ôàáðèêå ñòàíåì 
ó÷àñòíèêàìè ïðîèçâîäñòâà ìÿ÷èêîâ è âñå ïîäåëêè, ñäåëàííûå ñâîèìè ðóêàìè, ïîëó÷èì â ïîäàðîê! 

Ïîáûâàåì â òàíêàõ Ò-34 è Ò-72, óâèäèì îáðàçöû ñîâðåìåííîé áðîíåòàíêîâîé òåõíèêè è îáðàçöû 
ñïåöïðîèçâîäñòâà âî âðåìÿ Âåëèêîé Îòå÷åñòâåííîé âîéíû. Ïîñåòèì ìóçåé èñòîðèè òåõíèêè 
«Äîì ×åðåïàíîâûõ», ãäå óçíàåì, ÷òî ïåðâûå ïàðîâîç è âåëîñèïåä â Ðîññèè èçîáðåëè â Í. Òàãèëå! 
Çäåñü óâèäèì ïåðâûé âåëîñèïåä è â ìèíèàòþðå äåéñòâóþùóþ æåëåçíóþ äîðîãó...

4 àïðåëÿ4 àïðåëÿ - Ìóçåé áðîíåòàíêîâîé òåõíèêè íà Óðàëâàãîíçàâîäå (Í. Òàãèë)  - Ìóçåé áðîíåòàíêîâîé òåõíèêè íà Óðàëâàãîíçàâîäå (Í. Òàãèë) 550 ð./650 ð.550 ð./650 ð.4 àïðåëÿ - Ìóçåé áðîíåòàíêîâîé òåõíèêè íà Óðàëâàãîíçàâîäå (Í. Òàãèë) 550 ð./650 ð.

Óâèäèì 17 òàíêîâ, ñîçäàííûõ â åäèíñòâåííîì ýêçåìïëÿðå, áîëåå 70-òè ýêñïîíàòîâ áðîíåòàíêîâîé è 
âîåííîé òåõíèêè, ñòðåëêîâîãî îðóæèÿ, àâòîìîáèëåé ïðåäñòàâèòåëüñêîãî êëàññà, ðåòðîàâòîìîáèëåé è 
ìîòîöèêëîâ. Áîåâûå ñàìîëåòû âðåìåí Âåëèêîé Îòå÷åñòâåííîé, êîëëåêöèÿ íàãðàä è ñîëäàòñêàÿ ôîðìà 
ðàçíûõ ýïîõ - îò Ïåòðà I äî Âòîðîé ìèðîâîé âîéíû.

3 ìàÿ 3 ìàÿ - Ìóçåé âîåííîé òåõíèêè ïîä îòêðûòûì íåáîì (Â. Ïûøìà) - Ìóçåé âîåííîé òåõíèêè ïîä îòêðûòûì íåáîì (Â. Ïûøìà) 500 ð./600 ð.500 ð./600 ð.3 ìàÿ - Ìóçåé âîåííîé òåõíèêè ïîä îòêðûòûì íåáîì (Â. Ïûøìà) 500 ð./600 ð.

ËÓ×ØÈÅ ÖÅÍÛ, ËÓ×ØÈÅ ÖÅÍÛ, 

ÐÀÑÑÐÎ×ÊÀ, ÐÀÑÑÐÎ×ÊÀ, 

ÁÎËÜØÎÉ ÂÛÁÎÐ!ÁÎËÜØÎÉ ÂÛÁÎÐ!

ËÓ×ØÈÅ ÖÅÍÛ, 

ÐÀÑÑÐÎ×ÊÀ, 

ÁÎËÜØÎÉ ÂÛÁÎÐ!

19 àïðåëÿ19 àïðåëÿ - Êóíãóðñêàÿ ëåäÿíàÿ ïåùåðà ñ ëàçåðíûì øîó  - Êóíãóðñêàÿ ëåäÿíàÿ ïåùåðà ñ ëàçåðíûì øîó 1300 ð./1700 ð.1300 ð./1700 ð.19 àïðåëÿ - Êóíãóðñêàÿ ëåäÿíàÿ ïåùåðà ñ ëàçåðíûì øîó 1300 ð./1700 ð.

ËÅÒÎ – ÑÎ×È, ÀÍÀÏÀ, ÀÁÕÀÇÈß,ËÅÒÎ – ÑÎ×È, ÀÍÀÏÀ, ÀÁÕÀÇÈß,
ÊÐÛÌ, ÊÀÂÊÀÇ, ÀËÒÀÉ!!!ÊÐÛÌ, ÊÀÂÊÀÇ, ÀËÒÀÉ!!!
ËÅÒÎ – ÑÎ×È, ÀÍÀÏÀ, ÀÁÕÀÇÈß,
ÊÐÛÌ, ÊÀÂÊÀÇ, ÀËÒÀÉ!!!

ÀÂÒÎÁÓÑÍÛÅ ÒÓÐÛ: îò 11000ð.  îò 17000ð ÀÂÒÎÁÓÑÍÛÅ ÒÓÐÛ: îò 11000ð.  îò 17000ð -7 äíåé íà ìîðå, - 14 äíåé íà ìîðå.-7 äíåé íà ìîðå, - 14 äíåé íà ìîðå.
(àâòîáóñ, ïðîæèâàíèå, ñòðàõîâêà).(àâòîáóñ, ïðîæèâàíèå, ñòðàõîâêà).
ÀÂÒÎÁÓÑÍÛÅ ÒÓÐÛ: îò 11000ð.  îò 17000ð -7 äíåé íà ìîðå, - 14 äíåé íà ìîðå.
(àâòîáóñ, ïðîæèâàíèå, ñòðàõîâêà).

ÍÎÂÈÍÊÀ! ÍÎÂÈÍÊÀ! ÀÂÒÎÁÓÑÍÛÅ ÒÓÐÛ ÍÀ ÀËÒÀÉ È â ÊÀÇÀÕÑÒÀÍÀÂÒÎÁÓÑÍÛÅ ÒÓÐÛ ÍÀ ÀËÒÀÉ È â ÊÀÇÀÕÑÒÀÍ (äîðîãà, ïðîæèâàíèå 8 äíåé, ñòðàõîâêà). (äîðîãà, ïðîæèâàíèå 8 äíåé, ñòðàõîâêà).ÍÎÂÈÍÊÀ! ÀÂÒÎÁÓÑÍÛÅ ÒÓÐÛ ÍÀ ÀËÒÀÉ È â ÊÀÇÀÕÑÒÀÍ (äîðîãà, ïðîæèâàíèå 8 äíåé, ñòðàõîâêà).

ÀÂÈÀÒÓÐÛ Â ÑÎ×È: îò 20500ð.  îò 27000ð  ÀÂÈÀÒÓÐÛ Â ÑÎ×È: îò 20500ð.  îò 27000ð  - 7 äíåé íà ìîðå, - 14 äíåé íà ìîðå- 7 äíåé íà ìîðå, - 14 äíåé íà ìîðå
(àâèàïåðåëåò, ïðîæèâàíèå, ñòðàõîâêà).(àâèàïåðåëåò, ïðîæèâàíèå, ñòðàõîâêà).
ÀÂÈÀÒÓÐÛ Â ÑÎ×È: îò 20500ð.  îò 27000ð  - 7 äíåé íà ìîðå, - 14 äíåé íà ìîðå
(àâèàïåðåëåò, ïðîæèâàíèå, ñòðàõîâêà).

ÏÀÍÑÈÎÍÀÒÛ, ÑÀÍÀÒÎÐÈÈ, ÃÎÑÒÈÍÈÖÛÏÀÍÑÈÎÍÀÒÛ, ÑÀÍÀÒÎÐÈÈ, ÃÎÑÒÈÍÈÖÛ
ÀÂÈÀ, Æ/Ä ÁÈËÅÒÛÀÂÈÀ, Æ/Ä ÁÈËÅÒÛ
ÏÀÍÑÈÎÍÀÒÛ, ÑÀÍÀÒÎÐÈÈ, ÃÎÑÒÈÍÈÖÛ
ÀÂÈÀ, Æ/Ä ÁÈËÅÒÛ
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ул. Крупской,  1, 1 этаж

КЕРАМИЧЕСКАЯКЕРАМИЧЕСКАЯ
  ПЛИТКА,  ПЛИТКА,
КЕРАМИЧЕСКАЯ
  ПЛИТКА,

НОВЫЙ ВЫСТАВОЧНЫЙ ЗАЛ НОВЫЙ ВЫСТАВОЧНЫЙ ЗАЛ 
ПО УЛ. КРУПСКОЙ, 1ПО УЛ. КРУПСКОЙ, 1

НОВЫЙ ВЫСТАВОЧНЫЙ ЗАЛ 
ПО УЛ. КРУПСКОЙ, 1

Более 500 образцов
Более 500 образцов

плитки в наличии!
плитки в наличии!

Более 500 образцов

плитки в наличии!

Более 1500 образцовБолее 1500 образцов
в наличии! в наличии! 

Более 1500 образцов
в наличии! РЕМОНТРЕМОНТРЕМОНТ

9-19-34, 7-45-19  ГРУППА КОМПАНИЙ

ВАННАЯ КОМНАТА И САНУЗЕЛВАННАЯ КОМНАТА И САНУЗЕЛВАННАЯ КОМНАТА И САНУЗЕЛ от 7 дней под ключот 7 дней под ключот 7 дней под ключ

ОКНА, ДВЕРИ, ЛОДЖИИ, БАЛКОНЫОКНА, ДВЕРИ, ЛОДЖИИ, БАЛКОНЫОКНА, ДВЕРИ, ЛОДЖИИ, БАЛКОНЫ

ЭЛЕКТРОМОНТАЖНЫЕ РАБОТЫЭЛЕКТРОМОНТАЖНЫЕ РАБОТЫЭЛЕКТРОМОНТАЖНЫЕ РАБОТЫ
САНТЕХНИЧЕСКИЕ РАБОТЫСАНТЕХНИЧЕСКИЕ РАБОТЫСАНТЕХНИЧЕСКИЕ РАБОТЫ любой сложностилюбой сложностилюбой сложности

ПРОДАЖА и ДОСТАВКАПРОДАЖА и ДОСТАВКАПРОДАЖА и ДОСТАВКА
сантехника, ванны «ТРИТОН», строительные и отделочные 
материалы, мебель в ванную, кварцвиниловая плитка, ламинат, паркетная доска, плитка и многое другое

КРЕДИТ,   ГАРАНТИЯ,   СЕРВИСНАЯ СЛУЖБАКРЕДИТ,   ГАРАНТИЯ,   СЕРВИСНАЯ СЛУЖБАКРЕДИТ,   ГАРАНТИЯ,   СЕРВИСНАЯ СЛУЖБА

При покупке керамической плитки у нас
При покупке керамической плитки у нас

3D-дизайн - проект и расчет плитки в подарок

3D-дизайн - проект и расчет плитки в подарок

+ спеццена на плитку
+ спеццена на плитку

При покупке керамической плитки у нас

3D-дизайн - проект и расчет плитки в подарок

+ спеццена на плитку*

*Подробности - в офисе компании. Не является офертой. **Предоставляет ООО «Строй-Решение» 
***(ООО "РусФинансБанк", ген. лиц. ЦБ РФ № 1792 от 13.02.13), ОАО «ОТП Банк» ген. лиц. ЦБ РФ №2766 от 21.06.12

квартир    офисовквартир    офисов
коттеджейкоттеджей

квартир    офисов
коттеджей

из пластика и алюминия (отделка/утепление)из пластика и алюминия (отделка/утепление)
(КВЕ, Rehau, топ-окна, Trocal, Deceuninck)(КВЕ, Rehau, топ-окна, Trocal, Deceuninck)

из пластика и алюминия (отделка/утепление)
(КВЕ, Rehau, топ-окна, Trocal, Deceuninck)

Потолки натяжные Потолки натяжные Потолки натяжные 

Двери межкомнатные и сейф-Двери межкомнатные и сейф-Двери межкомнатные и сейф- продажа и монтаж (шпон, экошпон, ламинированные)продажа и монтаж (шпон, экошпон, ламинированные)продажа и монтаж (шпон, экошпон, ламинированные)

***

АКЦИЯ!АКЦИЯ!АКЦИЯ!
При заказеПри заказе  строительных и отделочныхстроительных и отделочных

материалов у нас -материалов у нас -  СКИДКА на РАБОТЫСКИДКА на РАБОТЫПри заказе строительных и отделочных

материалов у нас - СКИДКА на РАБОТЫ**

Расчёт: наличный, безналичный, пластиковой картойРасчёт: наличный, безналичный, пластиковой картойРасчёт: наличный, безналичный, пластиковой картой ***

ПОТОЛКИ СТЕКЛЯННЫЕ, ЗЕРКАЛЬНЫЕ, РЕЕЧНЫЕ, КАССЕТНЫЕ, ФОТОПЕЧАТЬПОТОЛКИ СТЕКЛЯННЫЕ, ЗЕРКАЛЬНЫЕ, РЕЕЧНЫЕ, КАССЕТНЫЕ, ФОТОПЕЧАТЬПОТОЛКИ СТЕКЛЯННЫЕ, ЗЕРКАЛЬНЫЕ, РЕЕЧНЫЕ, КАССЕТНЫЕ, ФОТОПЕЧАТЬ

САЙДИНГСАЙДИНГСАЙДИНГ(виниловый, акриловый, металлический), продажа и монтаж(виниловый, акриловый, металлический), продажа и монтаж(виниловый, акриловый, металлический), продажа и монтаж

МЕТАЛЛОЧЕРЕПИЦАМЕТАЛЛОЧЕРЕПИЦАМЕТАЛЛОЧЕРЕПИЦА продажа и монтажпродажа и монтажпродажа и монтаж

любой сложностилюбой сложностилюбой сложности

*

ЛИНОЛЕУМ,ЛИНОЛЕУМ,ЛИНОЛЕУМ,
ЛАМИНАТ,ЛАМИНАТ,
   ОБОИ!   ОБОИ!
ЛАМИНАТ,
   ОБОИ!


	01
	02
	03
	04
	05
	06
	07
	08
	09
	10
	11
	12
	13
	14
	15
	16

